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 Bersambung ke hal.10 kol.5

JAKARTA, BN - Tim penyidik Komisi Pemberantasan
Korupsi (KPK) mulai melakukan pemeriksaan terhadap para
tersangka dan saksi dalam kasus dugaan korupsi di Kalimantan
Selatan pada 6 Oktober 2024, mulai pukul 6.30 hingga 21.00
WITA.

Kasus ini berkaitan dengan dugaan penerimaan hadiah atau
janji oleh pejabat negara atau pihak yang mewakili mereka di
Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) dalam anggaran tahun
2024–2025.

 Bersambung ke hal.11 kol.1

LOWONGAN WARTAWAN
Koran BIDIK NASIONAL Membutuhkan Wartawan yang akan ditempatkan di seluruh Indonesia.

Peminat bisa kirim lamaran ke Jl. Tunjungan 86-88 Lt. 1/28 Surabaya atau Hubungi
Bos EDY, (HP/WA: 08123209649) email : bidiknasional@yahoo.com

MOJOKERTO, BN - Aktivitas tambang galian C (batu dan
pasir) di sungai Pikatan, Desa Padi, Kecamatan Gondang,
Kabupaten Mojokerto, diduga ilegal alias tanpa ijin. Kegiatan
ini meresahkan masyarakat karena membahayakan ling-
kungan berupa tanah longsor dan banjir. Ironisnya hasil
tambang dibeli perusahaan besar produsen beton pres  seperti
PT Calvari.

Sidang Mantan Bupati Sidoarjo Gus Muhdlor,
4 Orang Saksi Bantah Terima Uang Korupsi

 Bersambung ke hal.11 kol.1

 Tanpa Ijin Menkeu, Diduga Ilegal
SUMENEP, BN - PT. Garam Kalianget, Kecamatan

Kalianget, Kabupaten Sumenep, satu – satunya Per-
usahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang hanya
bergerak di bidang Garam, namun kenyataannya di
lapangan perusahaan ini bergerak di bidang lain yaitu

 Bersambung ke hal.11 kol.1

Gubernur Kalsel Sahbirin Noor.

INFORMASI diperoleh war-
tawan bidiknasional.com
(bn.com), aktivitas tambang
sudah berjalan 4 bulan terakhir
ini secara terus menerus. Se-
jumlah alat berat berupa bego
dikerahkan oleh Basir bos tam-
bang untuk mengeruk sungai
dan tebing sekitarnya. Setiap hari

puluhan hingga ratusan dump
truk hilir mudik mengangkut
hasil tambang ke pabrik beton
Calvari.

“Benar mas sudah berlang-
sung 4 bulan dan semuanya
masuk Calvari,” kata seorang
warga ketika ditanya bn.com di
lokasi galian.

Pengamatan BN di lokasi
tambang, dilihat sepintas dari
jalan raya, tampak sepi tidak ada
kegiatan pertambangan, namun
begitu masuk ke lokasi aktivitas
penambangan berjalan lancar,
sejumlah alat berat terus ber-
operasi dan dump truk berjejer
antri mengisi muatan.

Akibat penambangan ter-
sebut tampak lubang-lubang
besar di dalam sungai dan tebing
tebing curam tak beraturan bekas
penambangan. Ironisnya lokasi
tambang tepat di bawah Cek Dam/
bendungan sungai Pikatan, yang

 Sudah Dilaporkan Kepala BBWS Brantas
 Basir, Bos Tambang Larang Wartawan Ambil Foto dan Video

Aneh, PT Garam Kalianget Merangkap Jadi
Perusahaan Persewaan Barang Milik Negara

Aset tanah PT Garam yang disewakan
tanpa ijin Menkeu.

Dump truk sedang mengisi galian C (pasir dan batu) di Sungai
Pikatan, Desa Padi, Kec Gondang, Kab Mojokerto.

Tiap puluhan truk hilir mudik mengangkut pasir dan
batu di diduga illegal.

Lokasi tambang tepat dibawah cek dam/bendungan
daerah irigasi Padi Pomahan.

Dump truk melewati jembatan irigasi Padi Pomahan
BBWS Brantas.

SIDOARJO, BN– Sidang lanjutan perkara
dugaan korupsi pemotongan dana insentif Badan
Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) Sidoarjo kembali
digelar di Pengadilan Tipikor PN Surabaya di
Sidoarjo. Dalam sidang tersebut, terdakwa mantan
Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali atau Gus

Muhdlor dipertemukan dengan 8 saksi.
Para saksi yang dihadirkan Jaksa Penuntut

Umum (JPU) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK)
itu antara lain staf Prokopim Sidoarjo Akbar Prayoga
dan Aswin Reza Sumantri; ajudan Gus Muhdlor,

KPK OTT di Kalsel, Gubernur Sahbirin Tersangka



SIDOARJO, BN – Calon
Gubernur (Cagub) Jawa Timur
nomor urut 2, Khofifah Indar
Parawansa, sapa warga di
Kampung Bebek, Kec. Candi,
Sidoarjo, pada Senin (14/10/
2024) sore. Dalam kunjungan
yang berlangsung penuh ke-
hangatan ini, Khofifah berfokus
pada pemberdayaan ekonomi
lokal dan pengembangan usaha
mikro, kecil, dan menengah
(UMKM) yang telah menjadi ciri khas kampung tersebut.

“Dalam kunjungan hari ini, saya mengajak salah satu
pengusaha Catering besar di Jawa Timur. Tujuannya agar
pengusaha UMKM memperkenalkan produknya ke beliau”

ucap Khofifah, dalam sambu-
tannya.

Kampung Bebek di Sidoarjo
dikenal sebagai pusat penghasil
produk olahan bebek, baik da-
ging bebek maupun telur asin,
yang banyak diminati konsumen
dari berbagai daerah.

Dalam kesempatan itu,
Khofifah memuji kreativitas dan
kerja keras warga Kampung
Bebek dalam mempertahankan

kearifan lokal sekaligus berinovasi dengan produk yang
mampu bersaing di pasar. Ia menekankan pentingnya peran
Story Telling untuk setiap produk, agar konsumen tau

SIDOARJO, BN — Ca-
lon Bupati (Cabup) Sido-
arjo, Achmad Amir Asli-
chin, mengungkapkan te-
kadnya untuk membangun
dan mengangkat
Kabupaten Sidoarjo lebih
bermartabat. Hal itu di-
sampaikan Mas Iin sapaan
akrabnya dihadapan pulu-
han mahasiswa yang meng-
atasnamakan Aliansi Pe-

muda Sidoarjo di Jalan Majapahit, Kelurahan Celep, Sidoarjo.
Dalam sambutannya, Mas Iin yang berpasangan dengan Edi Widodo menekankan

pentingnya kolaborasi untuk mewujudkan visi-misi pembangunan daerah. Pada Pilkada
2024, Mas Iin-Abah Edi diusung dan didukung oleh 6 partai parlemen seperti Partai
Kebangkitan Bangsa (PKB), PDI Perjuangan, PAN, PKS, Nasdem, PPP, dan beberapa
partai non-parlemen.

“Saya diamanahi oleh partai saya, PKB, saya siap bekerja keras untuk Sidoarjo. Misi
utama kami adalah bagaimana Sidoarjo bisa bangkit dan bermartabat. Kita harus bangga
menjadi warga Sidoarjo,” ungkap Mas Iin, Jumat, (11/10/2024).

Mas Iin, yang pernah menjabat sebagai anggota DPRD Sidoarjo selama dua periode
dan DPRD Provinsi Jawa Timur, menyoroti pentingnya memberdayakan potensi anak
muda di Kabupaten Sidoarjo. Ia berharap para generasi muda tidak hanya dikenal di
Surabaya, tetapi juga berkontribusi secara nyata untuk kemajuan Sidoarjo.

 “APBD Sidoarjo harus menjadi solusi untuk permasalahan-permasalahan yang ada.
Jika dulu ada taglinenya ‘APBD untuk rakyat’, sekarang saatnya menjadikan APBD
untuk solusi,” tegas Mas Iin.

Dalam rencana program kerjanya, mas Iin menjelaskan pentingnya pengelolaan
dana desa untuk meningkatkan kualitas lingkungan. Ia menekankan perlunya fasilitas
umum yang memadai serta pengelolaan yang baik di setiap dusun untuk menciptakan
suasana nyaman bagi masyarakat.

“Kami berencana ada program dana dusun sebesar Rp.300-500 juta pertahun di
masing-masing dusun. Bilamana permasalahan dusun bisa terselesaikan dengan baik,
misal jika musim penghujan kita sudah tidak was was lagi akan banjir, Khawatir banjir,
pemandangan yang asri, tertata rapi, fasilitas umum yang memadai, insya Allah
psikologi atau mentalitas kita akan aman dan nyaman. Dan jika hal itu sudah terwujud,
maka masyarakat Sidoajro lebih sejahtera,” terangnya.

Lebih lanjut, Mas Iin berbicara tentang potensi pariwisata Sidoarjo, dengan
memanfaatkan keberadaan Bandara Internasional Juanda sebagai pintu gerbang
destinasi wisata. Ia menyebutkan gagasan untuk mengembangkan wisata pendidikan
dan olahraga, yang bisa menarik perhatian dari luar daerah. “Wisata pendidikan dan
olahraga akan menjadi salah satu fokus kami. Kami akan menjadikan Sidoarjo sebagai
tempat yang menarik untuk belajar dan berkompetisi,” jelasnya.

Mas Iin juga mengajak generasi muda untuk berpikir lebih luas dan tidak terbatas
pada skala lokal. Ia menekankan pentingnya integritas, dedikasi, dan loyalitas untuk
bersaing di kancah internasional. “Masa depan bangsa ada di tangan pemuda. Mari
tunjukkan kemampuan kita,” pungkasnya.

Dengan semangat yang membara, Mas Iin – Abah Edi siap mengemban amanah
dan berkomitmen untuk membawa Sidoarjo menuju kesejahteraan yang lebih baik. (Ted)

Cabup Sidoarjo Iin Bertekad
Angkat Sidoarjo Lebih Bermartabat

Cabup Sidoarjo Iin saat foto dengan Aliansi Pemuda Sidoarjo.
(Teddy Syah Roni)
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SIDOARJO,  BN  –  Calon
Bupati Sidoarjo Subandi janji
libatkan peran pemuda.
Mereka dirangkul untuk
ikut serta membangun Ka-
bupaten Sidoarjo. Beragam
program menjadi andalan
untuk Sidoarjo masa depan
yang lebih baik lagi.

Pertemuan dengan anak-
anak muda itu berlangsung
di Warkop Seven, Jalan Mo-
jopahit, Sidoarjo. Calon Bu-
pati Subandi diundang
oleh Aliansi Pemuda Sido-
arjo pada Jumat (11/10/
2024). Mereka merupakan
para aktivis pemuda dari
berbagai organisasi maha-
siswa, juga berbagai desa

dan kecamatan se-Kabu-
paten Sidoarjo.

Calon Bupati Sidoarjo
Subandi berpandangan,
peran generasi muda sangat
penting dan besar dalam
pembangunan daerah. Se-
bagai pemimpin daerah,
dirinya telah membuktikan
kepedulian kepada kaum
muda itu. Di antaranya, bea-
siswa perguruan tinggi,
tahfidz, santri, anak yatim,
dan sebagainya.

“Kita perlu mempersi-
apkan generasi muda yang
tidak hanya cerdas secara
akademis, tetapi juga mam-
pu memimpin dan berdaya
saing di dunia kewirausa-

Cabup Subandi Tandatangani  Pernyataan
Libatkan Peran Pemuda Sidoarjo

SIDOARJO, BN – Kan-
tor Imigrasi Kelas I Khusus
TPI Surabaya, tindak tegas
pelanggar Undang-Undang
keimigrasian, pihaknya ber-
hasil amankan Warga Nega-
ra Asing (WNA) perempuan
insial DM (37) asal Rusia.

Kepala Bidang Intelijen
dan Penindakan Keimigra-
sian Muhammad Novrian
Jaya menerangkan, dengan
berlandaskan informasi masyarakat dan patroli siber
keimigrasian, pihaknya berhasil amankan Tersangka (Tsk)
di wilayah Kecamatan Sukolilo, Surabaya.

Dengan berkolaborasi bersama Kepala Seksi Intelijen
Gerry, Novrian mengamankan tersangka karena ragu saat
ditanyai nama lengkapnya. “Jadi saat kami berada di lokasi,
kami menemukan seorang WNA perempuan yang awalnya
mengaku bernama lain, namun setelah diidentifikasi lebih
lanjut, diketahui berinisial DM” jelas Novrian, Pada Kamis,
(10/10/2024).

Kepala Bidang Intelijen dan Penindakan Keimigrasian
Muhammad Novrian Jaya (Tengah) saat menerangkan ke
awak media. Novrian menjelaskan, tersangka tidak
kooperatif saat ditanyai lebih mendalam asal-usulnya. Saat
diperiksa enggan pula menunjukan dokumen perjalanan

Subandi bersana Aliansi Pemuda Sidoarjo, setelah tandatangani
pernyataan. (Teddy Syah Roni)

dan visa, meski pihak Pe-
nindakan Imigrasi meminta
secara resmi. “Ketidakko-
operatifan ini membuat
petugas Imigrasi terpaksa
membawa DM ke Kantor
imigrasi Kelas I Khusus TPI
Surabaya untuk pemerik-
saan lebih lanjut,” lanjutnya

Novrian menyebutkan
bahwa dari hasil penyelidi-
kan di kantor, tersangka DM

terbukti melanggar Peraturan Keimigrasian. DM diduga
melanggar Pasal 122 huruf a dan Pasal 116 Jo Pasal 71 huruf
b Undang-Undang No. 6 Tahun 2011 tentang Keimigrasian,
terancam dikenai denda sebesar 25 Jt dan dilarang
memasuki wilayah Indonesia selama 6 bulan.

Serta, pihak Imigrasi Surabaya memutuskan untuk
memberikan Tindakan Administratif Keimigrasian berupa
pendetensian terhadap DM sejak 25 September 2024, sebagai
bagian dari prosedur pra-penyidikan.

Menanggapi hal itu, Kepala Kantor Imigrasi Surabaya
Ramdhani, menegaskan bahwa pihaknya tidak akan ragu
menindak tegas setiap pelanggaran keimigrasian. Ia
berkomitmen untuk menjaga kedaulatan dan ketertiban
aturan keimigrasian di Indonesia, menindak sesuai aturan
hukum setiap WNA yang melanggar. (Ted)

Imigrasi Kelas I Surabaya Tangkap WNA Tak Berpaspor

Khofifah saat sapa warga Kampung Bebek, Sidoarjo.
(Teddy Syah Roni)

Khofifah Sapa Warga Kampung Bebek Sidoarjo,
Fokus pada Peningkatan Ekonomi dan UMKM

SIDOARJO, BN – Para
pecinta kuliner di Sidoarjo,
semakin puas dengan kehadiran
restoran dan tempat makan
baru. Yang paling anyar,
Ricebowl Monster  grand open-
ing cabang barunya di Jl. Raya
Ponti, Sidoarjo.

Peresmian resto dihadiri oleh
jajaran direksi PT ILM (Indo
Lautan Makmur) serta Chef
Una, yang merupakan peserta
Top 11 MasterChef Indonesia
Season 10. Di situ juga, Chef Una
memasak menu spesial yang

menarik perhatian semua pelanggan yang hadir.
Owner Ricebowl Monster, Aried Noersjam mengatakan, restorannya menawarkan

beragam pilihan ricebowl, mie dan minuman segar. Menariknya, harganya juga sangat
bersahabat di kantong.

“Kami ingin memberikan pengalaman kuliner yang lezat dan menyenangkan bagi
keluarga dan pecinta makanan,” ucapnya, Senin, (14/10).

Selama acara grand opening, para pengunjung berkesempatan menyaksikan keahlian
Chef Una dalam memasak. Chef Una menunjukkan berbagai teknik dan tips memasak
untuk menciptakan hidangan ricebowl dan mie yang sempurna. “Kami ingin semua or-
ang bisa merasakan kelezatan dari hidangan kami,” jelasnya.

“Mari coba dan nikmati pengalaman kuliner yang tidak akan terlupakan ini,” imbuhnya.
Selama berkolaborasi dengan Rice Bowl monsters, Chef Una menyiapkan tiga menu

yakni, ayam cabe, ayam terasi bawang dan mie kuah Bali. Kendati demikian, Chef Una
tidak menutup kemungkinan degan inovasi lainnya. “Nanti kami lihat bagaimana respon
terhadap menu yang kami sajikan, tentunya menu akan kami sesuaikan dengan selera
Jawa Timur,” pintanya. (Ted)

Grand Opening Ricebowl Monster, Resto Baru di Sidoarjo
 Sajikan Kuliner Lezat Ala Chef Una

Chef Una saat memamerkan produk dari Ricebowl
Monster. (Teddy Syah Roni)

vatif,” tambah calon Bupati
Sidoarjo Subandi. Para pe-
muda menyambutnya de-
ngan tepuk tangan meriah.

Untuk bidang-bidang
kesehatan, infrastruktur,
pemberdayaan UMKM, ba-
nyak program yang disiap-
kan. Sebagian besar malah
sudah dilaksanakan. Jadi,
tinggal melanjutkannya saja
dengan revisi-revisi agar
lebih baik.

Yang tidak kalah pen-
ting, lanjut calon Bupati Si-
doarjo Subandi, Pasangan
BAIK telah menyiapkan
skema program makan gra-
tis dan bergizi untuk anak-
anak. Apalagi, dirinya bersa-
ma calon Wakil Bupati Mi-
mik Idayana juga didukung
Partai Gerindra. Program
Presiden Terpilih Prabowo
Subianto itu pasti disukses-
kan di Kabupaten Sidoarjo.
“Kami siap melaksanakan
dan menyukseskan program
Pak Prabowo Subianto itu,”
tegas calon Bupati Sidoarjo
Subandi.

haan,” papar calon Bupati
Sidoarjo Subandi.

Dia menyebutkan 14
Kerja BAIK untuk Sidoarjo.
Salah satunya adalah pen-
ciptaan 100 ribu lapangan
kerja. Bersama pengusaha
dan stakeholders lain, Pasa-
ngan BAIK (Subandi-Mimik)
siap mewujudkannya.

Begitu pula program bea-
siswa, lebih dari 2 ribu bea-
siswa pertahun diberikan
selama dirinya menjabat
wakil bupati bersama Bupati
Sidoarjo Ahmad Muhdlor
Ali. Total nantinya bakal
tembus 10 ribu. Jumlahnya
dipastikan terus diperba-
nyak pada 2025 mendatang.

Ada pula pembangunan
creative space. Ruang publik
untuk anak-anak muda yang
ingin berkreasi dan berino-
vasi. Creative space ini akan
dilengkapi dengan fasilitas
wifi gratis. Lokasinya dise-
bar merata di 18 kecamatan
se-Sidoarjo. “Kami ingin
memberikan ruang seluas-
luasnya untuk anak-anak
muda yang kreatif dan ino-  Bersambung ke hal.11 kol.5

Pers Rilis Kantor Imigrasi Kelas I Khusus TPI Surabaya. (Teddy Syah)

 Bersambung ke hal.3 kol.1
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KPU Sidoarjo Bersama PPK Mulai
Uji Coba SIREKAP Pemilu 2024

SIDOARJO, BN - Koor-
dinator Divisi Perencanaan,
Data dan Informasi KPU
Sidoarjo, M. Natsiruddin
Yahya mengatakan, sedikit-
nya masih diperlukan dua
kali ujicoba teknis lagi untuk
memastikan kesiapan pi-
ranti lunak dan keras dalam
proses Sistem Rekapitulasi
Suara Pemilu (SIREKAP).

Dari Uji Beban Aplikasi
yang dilakukan di aula Kan-
tor KPU Sidoarjo bersama
seluruh penyelenggara Pil-
kada se Indonesia, Minggu
(13/10/2024) siang tadi di-
ketahui server SIREKAP
langsung down gegara crowded.

“Sesuai yang diminta pusat,
pada jam 1 sampai 2 siang
kita se Indonesia masuk
bareng-bareng,” kata Natsir.

Hasilnya, aplikasi itupun
langsung lemot. Gara-gara
itu satu persatu anggota
Panitia Pemilihan Kecama-
tan (PPK) yang diundang
dalam acara tersebut. “Mau
login masuk aja sudah sulit.
Ya nunggu dulu, nanti kalau
sudah masuk baru kita coba
upload,” jelas Fery, Ketua
PPK Krian. Baru sekitar jam
4 sore, satu persatu bisa
masuk.

Tentang hal itu Natsir
mengatakan, “Inilah pen-

tingnya ujicoba seperti ini.
Karena kita jadi tahu ke-
mampuan servernya seka-
ligus bisa mengindentifikasi
masalah yang ada. Ini baru
soal server, belum yang lain-
lain.”

Dan lagi, tambah Natsir,
jumlah akun yang diikut-
sertakan dalam ujicoba saat
ini masih jauh dibawah
kapasitas terpasang. “Yang
diikutkan ini hanya akun-
nya PPS dan PPK saja. Se-
dang saat pilkada nanti, dari
jumlah itu masih ditambah
ribuan akun dari semua
TPS. Di Sidoarjo saja ada
5.4666 akun,” terangnya.

Di agenda ujicoba beri-
kutnya, KPU Sidoarjo akan
melibatkan KPPS terpilih.
Masing-masing dua orang
dari setiap TPS. “Ini dimak-
sudkan biar nantinya jangan
ada masalah di titik itu. Jadi
semuanya, software, hard-
ware maupun brainware-
nya siap semuanya,” kata-
nya lagi.

Lebih lanjut ditambah-
kannya, dari ujicoba yang
dilakukan hari ini disim-

pulkan sudah terjalinnya
koordinasi yang bagus dan
lancar antara pihak KPU
Sidoarjo dengan badan
adhock yang menjadi jari-
ngannya, yakni PPK mau-
pun PPS.

“Parameternya begini,
dari 364 akun yang kami
daftarkan, 295 diantaranya
benar-benar digunakan da-
lam ujicoba ini. Sementara itu
ada kabupaten lain yang
mendaftarkan 390 akun tapi
yang masuk hanya 237
akun,” jelas Natsir.

Warga Buduran itu ber-
harap, di ujicoba-ujicoba be-
rikutnya hasil yang dida-
patkan akan semakin bagus.
Mengingat semangat peng-
gunaan SIREKAP ini adalah
mendapatkan hasil penghi-
tungan suara hasil Pilkada
2024 secara cepat dan akurat.

“Kalau proses penghi-
tungan suara di semua ke-
camatan lancar. Di hari itu
juga hasil akhir Pilkada Si-
doarjo sudah bisa diketahui.
Tapi semuanya tetap bergan-
tung pada proses di kecama-
tan lho,” pungkas Natsir. (yah)

Komisioner KPU Kabupaten Sidoarjo bersama petugas PPK tengah
melakukan uji coba SIREKAP Pilkada 2024, Minggu (13/10) siang.

Warga saat mencari air bersih di sumber
air yang mengering.

Plt. Kadisbudpar Taufik Rohman Tetap Fokus
Jalankan Tugas, ASN Netral di Pilkada 2024

BLITAR, BN – Pada saat ini per-
nikahan pada usia anak makin me-
ningkat karena kurang sosialisasi.
Beberapa hal diantaranya segera
menikahkan anak karena untuk
mengurangi beban hidup dan biaya
sehari hari, perjodohan meskipun
faktor ini kecil tapi kebanyakan di
kampung, MBA (married by anci-
dent) dan cinta sejati yang mungkin
ingin segera bersatu.

Hadir dalam acara ini antara
lain kepala desa Tingal Garum Mu-

hidin, perwakilan KUA kecamatan Garum serta dari pemdamping desa dari kabupaten
Blitar. Menurut Muhidin dari sini diharapkan Pernikahan Dini bisa dicegah dan
nantinya pernikahan bisa menjadi pas umurnya.

Hari ini Selasa (15/10) bertempat di kelurahan Garum kabupaten Blitar hadir ibu
ibu dan para remaja yang akan mengikuti acara Pencegahan pernikahan Dini bertempat
di kelurahan Tingal. Untuk itu dampak pernikahan dini mempunyai dampak positif
dan negatif. Dampak negatif yakni kehilangan masa remaja, sehingga kesehatan
terutama wanita sangat beresiko dan orang tua akan mengorbankan pendidikan anak.

Menurut Leliana dari dinas P3A kabupaten bahwa pernikahan usia anak karena
berbagai hal. Sedangkan usia anak adalah usia 0 sampai usia 18 tahun. Berdasarkan
undang undang perkawinan no. 16 pasal 7 ayat 1 bahwa pernikahan pada usia 19 tahun.

Dari sini peran orang tua dalam melindungi anak anak dari pernikahan dini yakni
memberikan kesadaran beragama bagi remaja, menanamkan rasa setia kawan, mem-
berikan arahan dalam memilih teman, memotofasi anak untuk mengisi waktu dengan
kegiatan positif dan menjadikan anak sebagai sahabat. (Sastro)

BANYUWANGI, BN –
Jelang Pilkada 2024, Plt.
(Kadisbudpar) Kepala Dinas
Kebudayaan dan Pariwisata
Taufik Rohman, M.Si. me-
nyampaikan bahwa (ASN)
Aparatur Sipil Negara sudah
ada arahan dari Pimpinan Pj.
Sekretaris Daerah Banyu-
wangi (Sekda) Ir. H Guntur
Priambodo, dan Asisten
Sekda terkait netralitas da-
lam pelaksanaan Pilkada
2024 ini.

“ASN harus netral, me-
lalui aturan undang-undang
ASN harus pedomani ara-
han dari Pimpinan, serta
larangan-larangan yang
diwajibkan kepada seluruh
ASN dilingkungan Pemkab.
Banyuwangi, seperti lara-
ngan ikut mendukung Pa-

sangan Calon (Paslon) Ke-
pala Daerah/ Wakil Kepala
Daerah, ikut dalam kampa-
nye, dan sebagainya, ASN
wajib melaksanakan pe-
rintah Pimpinan untuk me-
matuhi,” ujarnya, Senin
siang (14/10/2024).

Taufik Rohman meng-

himbau agar ASN menjaga
indenpedensi dan menegak-
kan prinsip netralitas Pega-
wai. “Untuk ASN tetap fo-
kus dalam menjalankan
tugas pokok kegiatan di
kantor Disbudpar Banyu-
wangi,” terangnya.

Di sisi lain, Kadisbudpar

Anggota DPRD Banyuwangi Dapil 3 dan Komisi 2
Saiful Anam Gelar Reses di Tegaldlimo

BANYUWANGI, BN –
Anggota Dewan Perwakilan
Rakyat Daerah (DPRD) Ka-
bupaten Banyuwangi Dapil
3, Saiful Anam, SE, kembali
menyapa konstituennya di
Tegaldlimo. dalam kunju-
ngan resesnya, beliau tidak
hanya meresmikan proyek
baru, tetapi juga membuka
ruang seluas-luasnya bagi
masyarakat untuk menyam-
paikan aspirasi dan kebutuhan mereka. Minggu (13/10/
2024).

Acara yang berlangsung di Cafe Blombong Indah ini
dihadiri oleh ratusan warga. Sebagai Anggota DPRD Komisi
2 yang membidangi perekonomian, perdagangan, perin-
dustrian, pertanian, perikanan, peternakan, perkebunan,
kehutanan, keuangan Daerah, dan perpajakan. Saiful Anam
menekankan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam
pembangunan Daerah.

Dalam sambutannya Saiful Anam, “Saya sangat berte-
rima kasih atas kesempatan untuk kembali bertemu dengan
bapak ibu semua. Sebagai Wakil rakyat, saya berkomitmen
untuk memperjuangkan aspirasi masyarakat. Melalui reses
ini, saya ingin mendengar langsung apa saja yang menjadi
kebutuhan dan harapan masyarakat Tegaldlimo,” ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Saiful Anam juga
menyampaikan sejumlah program dan proyek yang telah

Kemarau Panjang, Warga Pulau
Arjasa Kesulitan Air Bersih

SUMENEP, BN - Kecamatan Pulau
Arjasa yang dikelilingi lautan mengalami
kekeringan. Sejumlah sumber air bersih
kering, seperti di Desa Kolo-Kolo, akibat
kemarau panjang warga setempat banyak
kesulitan air bersih untuk kebutuhan
sehari –hari.

Menurut warga setempat, untuk
mendapatkan air bersih, warga harus
membeli kepada penjual Air. Menurut
Kepala BPBD Sumenep Ach. Laili Mau-
lidy, pihaknya  sudah koordinasi dengan
pihak Kecamatan Arjasa, agar pihak
kecamatan bisa  memberikan bantuan  air
bersih.

Pemerintah Kabupaten selalu meman-
tau perkembangan masyarakat dari akibat

kemarau Panjang, baik yang ada di daratan maupun di kepulauan, dalam hal ini BPBD
selalu koordinasi langsung dengan pak camat setempat.

Harapan masyarakat Arjasa khususnya Desa Kolo - Kolo agar secepatnya diatasi
bantuan dari pemerintah, karena air kebutuhan pokok yang harus tersedia sehari –
hari, baik untuk konsumsi, untuk mandi dan lainnya sebagainya. (yus)

Desa Tingal Kecamatan Garum Gelar
Sosialisasi Cegah Pernikahan Dini

Kegiatan Sosialisasi pencegahan pernikahan dini yang
digelar di Desa Tingal Kecamatan Garum.

Taufik Rohman menam-
bahkan, dalam waktu dekat
ini Gandrung Sewu akan
diselenggarakan. Disbudpar
Banyuwangi sudah mem-
persiapkan kegiatannya
yang akan dilaksanakan di
pantai Boom Banyuwangi

“Untuk persiapan di
tahapan ini sudah latihan
gabungan di Stadion Di-
ponegoro, guna menyama-
kan langkah, gerak, pola,
yang sebelumnya sudah
diawali latihan di Kecama-
tan, dan latihan ini kurang
dua minggu lagi, nanti
dilanjutkan gladi bersih,
mohon doa dan dukungan-
nya, insyallah.. dalam pe-
laksanaan Gandrung Sewu
di Oktober 2024 ini,” ucap-
nya. (Dj)

Plt. Kadisbudpar Banyuwangi Taufik Rohman, M.Si (kiri).

dan akan dilaksanakan.
Dirinya juga membuka sesi
tanya jawab, di mana warga
dengan antusias menyam-
paikan berbagai usulan dan
pertanyaan terkait pem-
bangunan infrastruktur, pe-
layanan publik, dan Kesejah-
teraan masyarakat.

Menanggapi aspirasi
masyarakat, Saiful Anam
menyatakan akan membawa

semua masukkan tersebut ke dalam pembahasan di DPRD.
“Semua aspirasi yang disampaikan hari ini akan menjadi
bahan pertimbangan dalam penyusunan program kerja ke
depan. Saya akan berupaya semaksimal mungkin untuk
mewujudkan harapan masyarakat,” terangnya.

Acara reses ini diakhiri dengan suasana hangat dan
penuh kekeluargaan dan warga merasa puas dengan
kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan Wakil
rakyat mereka.

Pada akhir acara, Saiful Anam juga Meresmikan kafe
Blombong Indah miliknya. “Kami berharap kafe Blombong
Indah tidak hanya menjadi tempat untuk menikmati
hidangan yang menggugah selera, tetapi juga menjadi ruang
bagi kita semua untuk bersantai, berinteraksi, dan
menciptakan kenangan indah. Kami juga berharap kafe ini
dapat menjadi salah satu destinasi wisata kuliner yang
menarik. pungkasnya. (sgg/sbgn)

SIDOARJO, BN – Satuan Tugas
Pengamanan (Satgaspam) TNI AL,
Lanudal Juanda Puspenerbal bersama
KPP Bea Cukai Juanda dan pemangku
kepentingan, berhasil gagalkan upaya
penyelundupan narkotika golongan I
yang disembunyikan di organ vital salah
satu penumpang di Bandara Inter-
nasional Juanda.

Komandan Pangkalan Udara TNl
Angkatan Laut (Danlanudal) Juanda, Kolonel Laut (P) Dani Achnisundani saat jumpa media
di Markas Komando Lanudal Juanda, Senin menjelaskan keberhasilan pengungkapan upaya
penyelundupan tersebut dilakukan bersama GM AP I, Kapolresta Sidoarjo, Kepala KPP Bea
Cukai Juanda, Manager Avsec Bandara Juanda, dan Dandenpom Lanudal Juanda.

“Satgaspam TNI AL Lanudal Juanda sebagai leading sector dan koordinator pengamanan
di wilayah Bandara Juanda dan Tim P2 Bea Cukai Juanda, melaksanakan pengawasan terhadap
penumpang pesawat Komersil Air Asia QZ-393 rute Johor Baru (JHB) – Surabaya (SUB) pada
hari Minggu (13/10/2024),” jelasnya.

Dari hasil analisa dengan aplikasi yang dimiliki oleh Bea Cukai Juanda, petugas mencurigai
penumpang berinisial “II” asal Trenggalek, Jawa Timur. Lalu, setelah dilaksanakan pendalaman,
pemeriksaan dengan tes urine, diperoleh hasil yang bersangkutan positif menggunakan
narkotika.

Atas kecurigaan petugas tersebut, lanjutnya, dilaksanakan pengembangan dan rontgen
pada terduga pelaku di rumah sakit dengan hasil ditemukan sebanyak empat kantong benda
asing terdapat di dalam alat vital (anus) yang dibungkus oleh alat kontrasepsi.

Dalam waktu tiga jam, dilaksanakan ekstraksi dilanjutkan dengan pengecekan terhadap
barang bukti dengan hasil positif narkotika berjenis Menthampetamine dengan berat 176.5
gram yang terdiri dari tiga kantong dan satu kantong berisikan 10 butir Methylenedioxy meth-
amphetamine (MDMA) yang ditafsir senilai Rp267 juta.

Menurut Danlanudal Juanda, modus yang digunakan oleh terduga pelaku ini, merupakan
modus lama karena sudah tercatat sebanyak sembilan kali penerbangan menuju ke Malaysia-
Indonesia di tahun 2024 dengan modus yang sama. “Petugas gabungan Bandara Juanda berhasil
mengembangkan jaringan-jaringan yang tergabung dalam beberapa kasus penangkapan
terhadap pelaku yang sudah diamankan sebelumnya,” ujarnya.

Petugas gabungan masih memburu otak pelaku dimana merupakan WNI yang berada di
Malaysia dan ada pelaku yang berada di area Surabaya/Sidoarjo yang sudah diketahui
identitasnya, berdasarkan pengembangan dari Denpomal Lanudal Juanda, Pam, Bea Cukai
Juanda dan Polresta Sidoarjo. “Kegiatan penggagalan upaya penyelundupan narkotika jenis
sabu-sabu dan pil ekstasi ini, adalah wujud tanggung jawab petugas Bandara Juanda kepada
masyarakat khususnya Jawa Timur. Bahwa kerja nyata Lanudal Juanda bersama stakeholders
Bandara Juanda sebagai garda terdepan penjaga pintu masuk ke wilayah indonesia dari berbagai
tujuan luar negeri,” kata Danlanudal Juanda.

Komandan Lanudal Juanda juga memerintahkan untuk meningkatkan pengamanan di
titik rawan potensi terjadinya penyelundupan, terutama barang yang melewati x-tray area
keberangkatan maupun kedatangan baik domestik dan internasional di Bandara Internasional
Juanda.

Dalanudal Juanda menegaskan bahwa penggagalan penyelundupan Narkotika ini
merupakan bukti keseriusan TNI Angkatan Laut khususnya Lanudal Juanda Puspenerbal,
sebagai leading sector dan coordinator pengamanan akan terus bersinergi bersama stakehold-
ers Bandara Juanda lainnya. (Ted)

Selundupkan Narkoba Dalam Dubur, Pria
Asal Trenggalek Diringkus Satgaspam Lanudal Juanda

Tersangka penyelundup narkoba saat diamankan. (Foto: Ist)

bedanya dengan yang lain.
“Story Telling itu penting, seperti di Kampung Bebek ini.

Semisal bisa bercerita tentang beda telor asin ini dengan yang
lain, pasti produk-produk seperti ini bisa menjadi
kebanggaan Jawa Timur,” lanjutnya.

Sebagai bagian dari kampanyenya, Khofifah juga berjanji
untuk memperkuat akses permodalan bagi pelaku UMKM,
terutama di sektor makanan dan minuman. Ia menyoroti
betapa pentingnya akses permodalan bagi usaha kecil agar
bisa bertahan dan berkembang, terutama di tengah

Khofifah Sapa ... Sambungan hal 2

tantangan ekonomi global.
Selain itu, ia juga menggarisbawahi pentingnya

digitalisasi dan akses pasar yang lebih luas bagi UMKM
lokal. “Jika terpilih kembali, kami berkomitmen untuk terus
meningkatkan infrastruktur di daerah-daerah sentra
UMKM, termasuk Kampung Bebek” jelasnya.

Menurutnya, pembangunan infrastruktur yang
memadai dapat diyakini akan meningkatkan distribusi
produk UMKM sehingga dapat menjangkau pasar yang
lebih luas, baik di dalam negeri maupun ekspor di luar
negeri. (Ted)
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SURABAYA, BN – Penjabat
(Pj) Gubernur Jawa Timur
Adhy Karyono menegaskan
posisi strategis Jawa Timur
untuk menjadi ‘Gerbang
Nusantara Baru.Menurutnya,
hal ini adalah bentuk duku-
ngan, langkah, dan komitmen
Pemerintah Provinsi Jawa
Timur mendukung keberadaan
Ibu Kota Nusantara.

“Saya rasa, Jawa Timur
harus menjadi _Bridge Builder_
nasional dengan terwujudnya Ibu Kota Nusantara. Mari kita
singkirkan rivalitas untuk menjalin intensitas melalui
kolaborasi dengan banyak pihak,” kata Adhy dalam
sambutannya saat menjadi Inspektur Upacara Peringatan
Hari Jadi ke-79 Provinsi Jawa Timur di Halaman Gedung
Negara Grahadi Surabaya, Sabtu (12/10).

Adhy menjelaskan penegasan posisi Jawa Timur
didukung dengan berbagai alasan diantaranya posisi Jatim
yang kini telah menjadi Hub Indonesia Timur. Berdasarkan
data Kementerian Perhubungan Republik Indonesia, dari
37 trayek Tol Laut di seluruh Indonesia, 19 trayeknya berasal
dari Jawa Timur.

“Jawa Timur juga didukung dengan keberadaan 8
bandara, 37 pelabuhan umum, 12 Kawasan Industri (KI), 2
Kawasan Ekonomi Khusus (KEK), dan 1 Kawasan Industri
Halal,” katanya.

Di samping itu, sebagai lumbung pangan nasional,
selama ini Jawa Timur juga menyuplai kebutuhan beras di
16 provinsi mitra di Indonesia. Bahkan, Jawa Timur masih
mempertahankan posisinya sebagai produsen padi terbesar
di Indonesia selama empat tahun berturut-turut dari tahun
2020–2023.

“Capaian Produksi Padi di tahun 2023 sebesar 9,71 Juta
Ton GKG atau setara dengan beras sebesar 5,6 Juta Ton, dan
berkontribusi sebesar 17,9% terhadap produksi padi

KEDIRI, BN – Pasangan
calon wali kota dan wakil
Wali Kota Kediri nomor urut
1 Vinanda Prameswati – KH.
Qowimuddin Thoha (Gus
Qowim) menggelar acara
Silaturahmi Kebangsaan di
Lapangan Gajahmada, Ke-
camatan Pesantren, Kota
Kediri, pada Rabu malam
(9/10/2024).

Hadir dalam acara ini,
penceramah kondang KH.
Miftah Maulana Habibur-
rahman atau yang akrab
disapa Gus Miftah, grup
pelawak Cak Percil cs, Mbak
Vinanda dan Gus Qowim
serta tokoh agama, tokoh
masyarakat dan sejumlah
tokoh politik Kota Kediri.

KEDIRI, BN – SMPN 2
Kepung Kabupaten Kediri
Gelar Workshop Peningkatan
Kualitas Pembelajaran Melalui
Refleksi Raport Satuan Pendi-
dikan yang di laksanakan pada
bulan Agustus 2024, yang di
ikuti oleh seluruh Guru SMPN
2 Kepung dengan narasumber
dari Dinas Pendidikan Wahyu
Jatmiko yang juga selaku

Pengawas, kegiatan ini bertujuan agar para Guru peserta bisa merubah pola
pembelajaran dan metodenya menjadi lebih baik lagi.

Wiwik Suharti selaku Kepala SMPN 2 Kepung sangat mendukung sekali kegiatan
ini, disamping menambah wawasan juga bisa mengerti apa nanti yang dibutuhkan
oleh siswa setelah merefleksikan hasil raport mutu sekolah, jadi raport menjadi acuan
data awal untuk melakukan tindakan yang di perlukan berikutnya untuk meningkatkan
metode pembelajaran.

Wiwik menyampaikan, “Setelah melihat hasil dari Rapor Pendidikan, satuan
pendidikan dapat melakukan refleksi dan evaluasi atas kualitas dari pendidikan mereka.
Selain itu hasil Rapor Pendidikan juga dapat dijadikan sebagai dasar Perencanaan
Berbasis Data (PBD) yang tepat dan akurat, sehingga pada akhirnya akan dapat
membantu proses dan meningkatkan kualitas belajar mengajar satuan Pendidikan,”
paparnya.

Lanjutnya, “Melalui Rapor Pendidikan, satuan pendidikan dapat mengidentifikasi
akar masalah (baik dari mutu pembelajaran maupun kualitas sumber daya sekolah),
sehingga dapat memetakan output yang perlu diperbaiki. Dengan begitu, satuan
pendidikan dapat membuat perencanaan peningkatan mutu proses belajar mengajar
yang tepat sasaran.”

Wiwik juga menjelaskan cara satuan pendidikan melakukan refleksi diri berdasarkan
hasil dari Rapor Pendidikan:

1. Mempelajari dan memverifikasi data dari satuan pendidikan.
2. Mengevaluasi Rapor Pendidikan dengan kondisi riil, yaitu dengan melakukan

pengamatan, melihat data dan diskusi dengan pemangku kepentingan di satuan
pendidikan.

3. Menganalisis kondisi satuan pendidikan, seperti bersama guru dan kepala satuan
pendidikan, untuk melihat apakah kondisi satuan pendidikan sudah sesuai standar
atau belum.

4. Menyitahun 2023 dengan tahun 2024, sekolah kami mengalami peningkatan
terutama pada bagian literasi yang sangat menonjol, di sisi lain tentang kualitas
pembelajaran walaupun sudah berwarna hijau, ada bagian-bagian tertentu yang harus
diperbaiki.

“Nah, inilah bagian dari refleksi yang harus ditindaklanjuti bersama dewan guru.
Kualitas pembelajaran yang menjadi prioritas perbaikan kami fokuskan pada metode
pembelajaran yang harus bervareatif,” pungkasnya. (ND)

Dalam ceramahnya, Gus
Miftah menekankan pen-
tingnya menjaga silaturahmi
dan kebersamaan di tengah
masyarakat. Dia pun mem-
berikan dukungan kepada
Mbak Vinanda dan Gus
Qowim sebagai pasangan
yang didukung langsung
oleh Presiden terpilih Pra-
bowo Subianto.

“Besok beda pilihan tetep
kudu akur. Kok Gus Miftah
teko karo Mbak Vinanda?
Soale kulo diamanahi song-
ko Jakarta, Mbak Vinanda
calone pak Prabowo. Milo
kulo teko mriki, piye-piye
Gus Miftah niki wonge pak
Prabowo. Kan aku AKBP,
Aku Kiyainya Bapak Pra-

bowo,” tutur Gus Miftah
disambut tepuk tangan
ribuan hadirin.

“Vinanda pasti me-
nang!” seru penon di depan
panggung Silaturahmi Ke-
bangsaan yang mengusung
tema “Terima Kasih pak
Jokowi. Selamat Datang pak
Prabowo”.

Gus Miftah juga mem-
berikan pelajaran berharga
kepada ribuan masyarakat
Kota Kediri yang hadir serta
yang menyaksikan melalui
siaran langsung bahwa,
melihat orang lain dari
sudut kebaikannya, bukan
keburukan. Sebaliknya,
dalam melihat diri sendiri
dari sisi keburukan, bukan
kebaikan.

“Dulu pak Jokowi sering
diolok-olok, presiden kok
plonga-plongo. Terus pak
Prabowo, presiden kok
dingklang. Selalu dilihat
dari kekurangannya. Lihat-
kan orang lain dari amal dan
akhlaknya. Melihat pak
Jokowi dan pak Prabowo
dari kebijakan dan keba-
ikannya. Jangan melihat
dengan syahwat sehingga
yang dilihat dari fisiknya
saja,” seru Gus Miftah.

Presiden terpilih Pra-
bowo Subianto, imbuh Gus
Miftah mengalami cedera
kakinya sehingga harus
diperasi karena membela
Negara. Beliau berperang di
Timor-Timor dalam Operasi
Seroja untuk memperta-
hankan NKRI. Sedangkan
kita yang kakinya normal,
tidak berani berperang
seperti beliau.

“Kemudian hari ini seja-
rah mencatat, Rusia dan
Ukraina berperang. Sing
wani budal ke Ukraina dan
Rusia sak donyo namung
presiden Jokowi. Presiden
yang berani membela Pa-
lestina ketika diserang Israel.
Presiden yang dianggap plo-
nga plongo tetapi membela
Palestina. Maka kita harus
bangga,” tegasnya.

Selain berceramah dan
melakukan orasi kebang-
saan, Gus Miftah juga me-
ngajak ribuan hadirin untuk
sholawatan bersama serta
lomba membuat syiiran
berhadiah. Mereka yang bisa
membuat syiir untuk pak
Jokowi, pak Prabowo dan
mbak Vinanda mendapat-
kan hadiah dari Gus Miftah.

(ND)

Silaturahmi Kebangsaan di Kediri, Gus Miftah:
Mbak Vinanda – Gus Qowim Calone pak Prabowo

nasional,” jelasnya.
Pj. Gubernur Adhy juga

menyampaikan bahwa Jatim
menjadi salah satu _Center of
Knowledge_ Pendidikan di In-
donesia. Hal ini didukung
dengan 795 Perguruan Tinggi
di Jawa Timur, yang mampu
menciptakan SDM yang
bertalenta. Serta terdapat 4.058
lembaga SMA, SMK, SLB baik
negeri maupun swasta dengan
jumlah siswa aktif sebanyak 1,3

juta siswa.
Selain itu juga didukung dengan segera dibukanya

King’s College London di KEK Singhasari Malang, pada
akhir tahun 2024 ini. Serta, Western Sydney University di
Surabaya, yang merupakan universitas luar negeri pertama
di Indonesia dengan jenjang Pendidikan Strata Satu atau S-
1. “Dua kampus internasional ini tentunya akan mampu
mendongkrak kualitas SDM di Jawa Timur,” katanya.

“Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk
memanfaatkan posisi strategis ini untuk bersatu bersama
memajukan Jawa Timur sebagaimana tema Hari Jadi Ke-79
Jawa Timur yakni ‘Jawa Timur Bersatu Bersama Untuk
Maju,’ “ajaknya.

Dalam rangka mendukung posisi Jawa Timur sebagai
Gerbang Nusantara Baru, ia mengajak seluruh stakeholder
dan masyarakat untuk menjadi _Catalyst Change_ dengan
membekali diri di tengah perkembangan teknologi yang
maju pesat.

“Digitalisasi menyentuh setiap bagian dari kehidupan,
mempengaruhi cara bekerja di berbagai aspek. Adanya ar-
tificial intelligence, Internet of Things, Augmented Reality,
Virtual Reality dan big data harusnya bukan menjadi suatu
ancaman, tetapi justru menjadi peluang untuk menciptakan
inovasi, kreativitas, meningkatkan efisiensi hingga
memperluas pasar,” terangnya. (dji)

Pj Adhy memberikan lencana kepada mereka yang telah
berjasa membangun Jatim (foto: istimewa)

HUT Jatim Ke-79, Pj Gubernur Adhy
Tegaskan Posisi Strategis Jatim

SURABAYA, BN – Polda Jatim
Gelar Apel Operasi Zebra Semeru 2024,
yang dipimpin oleh Wakapolda Jawa
Timur, Brigjen Pol. Pasma Royce, di
Lapangan Mapolda Jatim, pada Senin
(14/10/2024). Operasi Zebra Semeru
2024 tersebut, akan berlangsung
selama 13 hari, yang dimulai tanggal
14 Oktober hingga tanggal 27 Oktober
2024 ini.

Tujuan operasi tersebut digelar
untuk mengajak masyarakat untuk

tertib berlalu lintas demi terwujudnya Kamseltibcarlantas yang aman dan nyaman di
wilayah Jawa Timur.

Dalam amanatnya, Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol. Pasma Royce menegaskan,
berdasarkan data Ditlantas Polda Jatim, angka kecelakaan lalu lintas pada tahun 2024,
mengalami penurunan sebesar 12,6% dibandingkan tahun 2023. “Meskipun ini
menunjukkan tren yang positif, kita tidak boleh lengah,” tutur Brigjen Pol. Pasma Royce.

Hal itu lanjut Brigjen Pol. Pasma Royce sebagai upaya untuk menekan angka fatalitas
kecelakaan khususnya korban meninggal dunia. Kerawanan lalu lintas di Jawa Timur
disebabkan oleh beberapa faktor, diantaranya kurangnya kesadaran masyarakat dalam
berlalu lintas, serta pelanggaran yang berpotensi menimbulkan kecelakaan fatal.

“Pelanggaran yang sering terjadi meliputi, berboncengan lebih dari satu orang, melebihi
batas kecepatan dan pengendara yang tidak menggunakan helm standar atau sabuk
pengaman,” ungkapnya.

Selain itu, pelanggaran pengendara menggunakan ponsel saat berkendara dan melawan
arus menjadi perhatian besar, mengingat pelanggaran tersebut berkontribusi signifikan
terhadap kecelakaan. “Selain kecelakaan di jalan raya, kerawanan di perlintasan kereta api
tanpa palang pintu juga masih menjadi perhatian kita bersama,” tandasnya.

Wakapolda Jatim, Brigjen Pol. Pasma Royce mengatakan lokasi-lokasi rawan kecelakaan
kereta api sering kali terjadi karena tidak memiliki sistem pengamanan yang memadahi.
“Inilah yang menyebabkan kecelakaan hingga korban jiwa,” imbuhnya.

Menurut Brigjen Pol. Pasma perlunya kolaborasi dengan stakeholder terkait, untuk
melakukan perbaiakan dan menyediakan palang pintu di lokasi-lokasi perlintasan sebidang
yang beresiko tinggi. “Untuk mengatasi berbagai kerawanan ini, Polda Jawa Timur bersama
jajaran dan stakeholder terkait akan melaksanakan Operasi Zebra Semeru 2024, selama 14
hari mulai tanggal 14-27 Oktober 2024,” jelasnya.

Operasi ini mengusung tema, “Cipta Kondisi Kamseltibcarlantas Jelang pelantikan
Presiden dan Wakil Presiden terpilih pada pemilu tahun 2024”. (Abd. Rosi)

Operasi Zebra Semeru 2024, Polda Jatim
Dukung Kelancaran Agenda Nasional

SMPN 2 Kepung Gelar Workshop Tingkatkan
Kualitas Pembelajaran Melalui Refleksi Raport

LAMONGAN, BN -Di-
rektorat Jenderal Perben-
daharaan (DJPb) mencatat
realisasi Dana Perimbangan
Transfer ke Daerah (TKD)
Kabupaten Lamongan,
transferan dari Pemerintah
Pusat tahun 2021 mencapai
Rp 1,6 Triliun lebih, dimasa
covid - 19. Jangan hanya
karena pandemi Covid jadi
kambinghitam.

Hal ini diungkap salah
seorang sumber tepercaya

Wakapolda Jawa Timur, Brigjen Pol. Pasma Royce, saat
pencanangan operasi Zebra di Lapangan Mapolda Jatim.

BIDIKNASIONAL.com, di
lingkungan Pemerintah Ka-
bupaten Lamongan menye-
butkan, kalau laporan hasil
pemeriksaan Badan Peme-
riksa Keuangan (BPK), atas
laporan keuangan peme-
rintah daerah Kab Lamongan
tahun 2021 telah terealisasi
anggaran Rp 1.637.147.692.889,00
atau 99,56 persen.

“Realisasi pendapatan
transfer pemerintah pusat
dana perimbangan tersebut

mencakup dana bagi hasil,
dana alokasi umum, dana
alokasi khusus-fisik, dan
dana alokasi khusus non fisik.

Disebutkan oleh sumber,
untuk anggaran Rp 110,4
miliar, terealisasi Rp 148,8
miliar, atau 134,86 persen,
yang terdiri dari dana bagi
hasil pajak terealisasi sebesar
Rp 84,4 M, dari anggaran
yang ditetapkan sebesar Rp
67, 8 M, dan dana bagi hasil
bukan pajak terealisasi se-
besar Rp 64,4 M dari ang-
garan yang ditetapkan se-
besar Rp 42,5 M.

Dia mengatakan, “ada
Dana Alokasi Umum (DAU)
anggaran Rp 1 triliun lebih
tepatnya Rp 1.086.400.453.000.00,
terealisasi 100 persen. Se-
dangkan Dana Alokasi Khu-
sus (DAK) fisik anggaran Rp
150,1 M terealisasi Rp 129,8
M atau 86,44 persen.

“Untuk dana alokasi

khusus non fisik anggaran
Rp 297,3 M, terealisasi Rp
272 M, atau 91 persen, tidak
terealisasi ini sampai 100
persen, karena ada kebijakan
pemerintah pusat pengeta-
tan dana transfer,” katanya.

“Uraian anggaran trans-
fer dari pemerintah pusat,
dibeberkan, realisasi penda-
patan dana bagi hasil pajak
Rp 84,4 M dari anggaran Rp
67,8 M, anggaran ini terea-
lisasi 124,51 persen, lengkap-
nya bisa dilihat di tabel.
Untuk rincian bagi hasil
bukan pajak/sumber daya
alam senilai Rp 64,4 M, dari
anggaran Rp 42,5 M, terea-
lisasi 151,34 persen.

Sedangkan untuk reali-
sasi pendapatan dana alo-
kasi khusus fisik Rp 129,8 M,
dari anggaran Rp 150,1 M,
terealisasi 86 persen. Alokasi
khusus non fisik Rp 272 M,
dari anggaran Rp 297 M.  (arif)

Dana Transfer ke Daerah Lamongan 2021 Rp 1,6 Triliun
Lebih, Jangan Covid Jadi Kambinghitam

Gerakan Pemuda Nasional Demokrasi beberapa waktu lalu
melakukan aksi demo didepan gedung Pemkab Lamongan meminta
pertanggungjawaban program Jamula yang baru selesai 6 ruas dari

66 ruas yang belum. LUMAJANG, BN -
Proyek jalan rabat beton
Desa Wonocempoko Ayu,
Kec. Senduro, terkesan
siluman. Pasalnya, tidak ada
informasi proyek tersebut
bersumber dananya dari
mana, anggaran berapa, vol-
ume berapa, lebar berapa
dan ketebalan berapa.

Menurut sumber BN proyek tersebut dilaksanakan oleh salah satu Kasun Dusun Purut,
Sarwo Edi, “Kalau mau tanya apa-apa tentang proyek jalan rabat beton tersebut langsung
saja ke pak kepala kampung,” jelas nara sumber.

Berawal dari informasi  narasumber, BN kemudian mendatangi kampung Dusun Purut,

Kasun Sarwo Edi dan jalan Rabat Beton Dusun Purut  nampak
sudah retak-retak serta Kades Sutiyono.

Proyek Jalan Rabat Beton Dusun Purut Desa
Wonocempoko Ayu Kec  Senduro Terkesan Siluman

 Bersambung ke hal.5 kol.5



telah diterbitkan untuk bisa
mendorong ekonomi baru,
sehingga kondisi kumuh
tidak terjadi lagi, kegiatan
ekonomi masyarakat ber-
kembang dan pola pikir
masyarakat lebih maju lagi,
inilah program pemberda-
yaan yang akan kita ton-
jolkan,” sambungnya.

Lebih lanjut, Rizqi Ab-
dulharis dari Pusat Studi
Agraria Institut Teknologi
Bandung (ITB) menerang-
kan bahwa ketika datang ke
Kampung Bugisan, pihak-
nya melihat bagaimana
Kampung Bugisan terkena
rob setiap hari 2 kali dengan
ketinggian yang cukup
tinggi. Oleh sebab itu Rizqi
beserta tim memutuskan
untuk berkontribusi dengan
dana pengabdian masya-
rakat dari ITB, salah satunya
dengan mengatur alur air.
“Setelah dibangun tanggul
ini rob sudah tidak terjadi,
namun ketika hujan, Kam-
pung Bugisan terdampak
banjir karena wilayah ini
paling rendah, sehingga ka-
mi membantu mendesain-
kan posisi folder penampu-
ngan dan saluran air dan
konsolidasi tanah,” terangnya.

Rizqi berterima kasih
mendapatkan kesempatan
dari Kantor Pertanahan Kota
Pekalongan untuk berkon-
tribusi di Kota Pekalongan.
“Inilah salah satu tugas kami
sebagai akademisi untuk
berkontribusi kepada ma-
syarakat secara langsung.
Laku tidak hanya desain
untuk menangani banjir dan
rob tetapi desain kami juga
mencakup pengembangan
ekonomi seperti setiap pera-

5 NASIONAL BIDIK NASIONAL EDISI 861/16-31 OKTOBER 2024

KOTA PEKALONGAN,
BN – Saat ini progres pem-
bangunan penataan Kam-
pung Bugisan telah menca-
pai 68 persen. Sebanyak 168
KK menerima bantuan pro-
gram penataan kawasan Bu-
gisan ini. Hal ini disampai-
kan Kepala Dinas Peruma-
han Rakyat dan Kawasan
Permukiman (Dinperkim)
Kota Pekalongan, Andrianto
saat melakukan monitoring
di Kawasan tersebut bersa-
ma Kementerian ATR/BPN,
jajaran Studi serta stake-
holder terkait, Kamis (10/
10/2024).

Andrianto menjelaskan
bahwa penataan Kampung
Bugisan adalah program da-
ri Pemerintah yang terinte-
grasi meliputi pembangu-
nan rumah baru atau pe-
ningkatan kualitas rumah,
pembangunan jalan dan
drainase lingkungan, pem-
bangunan sarana sanitasi,
pembangunan sarana air
bersih dan pembangunan
tempat pembuangan sam-
pah TPS3R. “Program ini
menggunakan Dana Alokasi
Khusus atau DAK terinte-
grasi tahun 2024, target kami

akhir Desember sudah se-
lesai semua. Untuk total nilai
proyek DAK 17 miliar jika
ditotal dengan beberapa ko-
laborasi anggarannya sekitar
20 M,” kataya.

Sementara itu, Sub Direk-
torat Pengembangan dan
Diseminasi Akses Reforma
Agraria Kementerian ATR/
BPN, Windra Pahlevi meng-
apresiasi upaya dari Peme-
rintah Kota Pekalongan
dengan stakeholder terkait
dengan melihat progres dan
kolaborasi sangat baik da-
lam kegiatan Konsolidasi
Tanah (KT) kali ini. “Pem-
bangunan fisik sudah ditin-
daklanjuti dengan baik de-
ngan instansi pelaksana,
sehingga harapannya kon-
sep KT bisa membuat ma-
syarakat penerima mera-
sakan manfaatnya secara
langsung,” ujarnya.

Windra menjelaskan
bahwa Kementerian ATR/
BPN memberi kontribusi
berupa reforma agraria yang
terdiri dari penataan aset
dan akses. “Kami sempat
berbincang dengan warga
penerima manfaat ingin me-
ngagunkan sertifikat yang

BANJAR, BN – Program
Balai Besar Wilayah Sungai
(BBWS) Citanduy Operasi dan
Pemeliharaan Sumber Daya
Air (SDA) 2 yang dikoordinir
oleh PPK Yahya, berjalan
lancar di Dusun Pondok wu-
ngu, Desa Kaliwungu, Keca-
matan Kedungreja, Kabupaten
Cilacap. Program ini difokus-
kan pada pemasangan bron-
jong yang bertujuan untuk
mencegah abrasi dan menjaga
infrastruktur desa tetap aman.

Kerjasama erat antara BBWS OP SDA 2 dan pemerintah
desa telah menjadi kunci sukses dalam pelaksanaan pro-
gram ini. Pekerjaan yang kini dalam tahap finishing tersebut
diharapkan mampu melindungi jalan lingkungan dari
ancaman abrasi, terutama saat musim hujan tiba.

Surtini, salah satu warga setempat, mengungkapkan rasa
terima kasihnya atas penyelesaian proyek tersebut. “Kami

sangat bersyukur, dengan
adanya bronjong ini, jalan
lingkungan menjadi lebih
aman dan terlindungi dari
abrasi,” ujarnya.

Proyek ini diharapkan da-
pat meningkatkan keamanan
dan kenyamanan akses warga
di sekitar area yang rentan
terhadap erosi. Pemasangan
bronjong merupakan langkah
penting dalam melindungi
infrastruktur desa dari keru-
sakan akibat cuaca ekstrem

Dengan terlaksananya proyek ini, warga Pondok wungu
kini merasa lebih aman, terutama dalam hal aksesibilitas
dan keamanan lingkungan. Program ini menjadi bukti
pentingnya sinergi antara pemerintah dan lembaga terkait
dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat di daerah
rawan abrasi.

(Asep Sujana)

Cegah Abrasi, BBWS Citanduy Fokus
Pemasangan Bronjong di Dusun Pondok Wungu

SMAN 2 Banjar Jalin Kerjasama dengan
DISDUKCAPIL Dalam Program Pembuatan KTP

BANJAR, BN – Senin 14
Oktober 2024, SMAN 2
Banjar resmi menjalin ker-
jasama dengan DISDUK-
CAPIL dalam program
pembuatan Kartu Tanda
Penduduk (KTP) bagi siswa-
siswi yang telah berusia 17
tahun. Program ini ber-
tujuan untuk memper-
mudah para siswa dalam
proses pembuatan identitas
resmi yang sangat penting

Pembangunan Penataan Kampung
Bugisan Kota Pekalongan Terus Dikebut

dapatkan KTP bisa segera
memiliki identitas resmi
tanpa hambatan. Pihak
sekolah bekerja sama erat
dengan DISDUKCAPIL agar
proses pembuatan KTP
berjalan dengan cepat dan
mudah.

Program humas SMAN 2
Banjar kerjasama dengan
DISDUKCAPIL setiap 6
Bulan sekali  pembuatan
KTP di kampus SMAN 2
Banjar pelaksana tersebut
berlangsung pada jam
Belajar , sekalipun pada saat
jam belajar tidak akan
mengganggu proses belajar
mengajar.

Kepala Sekolah SMAN 2
Banjar, Drs. Agus Prasetiana,
menyampaikan bahwa ker-
jasama ini bertujuan untuk
membantu para siswa me-
miliki KTP dengan proses
yang lebih mudah dan cepat.
“Kami ingin memfasilitasi
siswa agar mereka bisa

segera memiliki KTP, me-
ngingat pentingnya doku-
men ini sebagai identitas
resmi yang akan mereka
perlukan dalam berbagai
keperluan di masa menda-
tang,” jelasnya.

Program ini juga di-
harapkan dapat mening-
katkan kesadaran para siswa
tentang pentingnya me-
miliki identitas resmi dan
menjadi bagian dari per-
siapan menuju kedewasaan
serta tanggung jawab
sebagai warga negara yang
baik. Para siswa yang telah
memenuhi syarat usia akan
mengikuti proses pere-
kaman data yang dilakukan
langsung di sekolah.

Dengan adanya program
ini, diharapkan siswa-siswi
SMAN 2 Banjar dapat me-
miliki KTP tanpa harus
mengalami kendala dalam
proses pengurusannya.

(Asep Sujana)

bagi ber-
bagai ke-
perluan ad-
ministrasi
ke depan.

Menurut
K e p a l a
S e k o l a h
SMAN 2
Banjar, Drs.
Agus Pra-
setiana, ker-
ja sama ini
adalah ben-
tuk komit-

men sekolah dalam mendu-
kung hak-hak siswa yang
telah memasuki usia dewasa
secara hukum. Siswa-siswi
yang sudah berusia 17 tahun
diwajibkan untuk segera
membuat KTP agar mereka
dapat memiliki dokumen
penting tersebut tepat
waktu.

Dengan adanya program
ini, diharapkan seluruh
siswa yang berhak men-

KOTA PEKALONGAN, BN –
Sebanyak 20 pasangan pengantin
mengikuti Nikah Maulid di Gedung
Kanzus Sholawat pimpinan Habib
Luthfi bin Yahya, Kota Pekalongan pada
Jumat pagi (11/10/2024). Kegiatan
Nikah Maulid ini menjadi salah satu
rangkaian Peringatan Maulid Nabi
Muhammad SAW 1446 H/2024 M yang
diselenggarakan Kanzus Sholawat.

Pengantin yang tertua berusia 64
tahun atas nama Rokhan bin Casbari,
warga Pekalongan. Yang termuda atas
nama Dewi Maryana Rofida (18 tahun)
warga Kota Pekalongan.

Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Pekalongan, Kasiman Mahmud Desky
mengungkapkan nikah maulid tahun ini ada 20 pasang. “Kali ini lebih relatif atau bervariasi,
banyak yang pasangannya dari berbagai wilayah Semarang, Brebes, Jakarta, bahkan
Madura,” terang Kasiman.

Disebutkan Kasiman paling muda berasal 18 tahun dan paling tua 64 tahun. “Memaknai
nikah maulid ini yakni untuk menyemarakkan Maulid di Kanzus Sholawat kemudahan
buku nikah fasilitasi mahar dan hadiah merek. Merah diberi berkah doa kyai habaib,
memang rata2 nikah dia hari 3 hari sebelum pelaksanaan hari ini sebagian di kanzus

Wakapolres Pekalongan Kota, Kompol Pujiono menambahkan, sejak awal pasangan
harus memiliki tujuan menikah, bukan hanya untuk memiliki anak atau sekadar dunia
tapi juga akhirat. “Ketika tujuannya sudah itu yakni mendapat ridho dari Allah niscaya
akan nyaman di dunia dan akhirat,” katanya.

Ia juga menyampaikan pesan pernikahan bahwa minyak itu harus POLRI, Pastikan
tujuan menikah harus jelas, Omongan hati harus baik, Landasi dengan syukur dan ikhlas,
Rasional dengan tidak besar pasak daripada tiang, Isi rumah tangga dengan dakwah.

Salah satu peserta nikah maulid Kanzus asal Madura, Samori bin Pi’ih (44 tahun)
mengaku bersyukur dapat kesempatan ini. “Di sini orang-orangnya sangat baik, saya baru
menikah kemaren 7 Oktober,” akunya. Ia menyampaikan terima kasih kepada semua pihak
yang menghelat nikah maulid ini serta meminta doa restu agar pernikahannya dapat sakinah
mawaddah dan warahmah. (Dikin)

20 Pasang Pengantin Ikuti Nikah Massal Maulid

Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman Kota
Pekalongan, Andrianto saat melakukan monitoring di Kawasan

tersebut bersama Kementerian ATR/BPN, Kamis (10/10/2024).

C I L A C A P ,
BN – Dukungan
Terus Mengalir
dari Wilayah Ci-
lacap Barat tepat-
nya di wilayah
Kecamatan Da-
yeuhluhur. Warga
dari beberapa De-
sa yang ada di Ke-
camatan Dayeuh-
luhur memberikan

dukungan kepada Pasangan Calon Nomer 2. Dukungan terus mengalir dari berbagai
elemen masyarakat untuk mendukung pencalonan Dr. H. Imam tobroni dan Ir
Mochamad Sonhaji Imron sebagai Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Cilacap Tahun
2024 -2029, Minggu 06.10.2024.

Bung Budi Santoso, SE, bersama Rombongan didampingi Ketua Kemenangan
Korwil H.Cucu Sujana SE, diacara Deklarasi Dari Para Relawan untuk mendukung
dan siap memenangkan Pasangan Calon No 02. Nampak Hadir Perwakilan dari
berbagai elemen Masyarakat, Ulama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda untuk
bersama sama memberikan dukungan Kemenangan Dr. H. Imam tobroni dan Ir
Mochamad Sonhaji Imron Paslon Nomer 02.

Kehadiran para relawan ini berangkat dari Hati Nurani membawa semangat untuk
Menang. Menurut Ketua Panitia Sunatan Massal Gratis yang akan dilaksanakan Pada
Hari Minggu tgl 20 Oktober 2024 bertempat di Pondok Pesantren Syamsul Huda Rt 06
Rw 02 Desa Dayeuhluhur Kec.Dayeuhluhur Kab.Cilacap.

“Ini semua merupakan salah satu Bentuk Kepedulian Paslon 02 Kepada anak anak
warga masyarakat yang ada di kecamatan Dayeuhluhur yang ingin di Khitan (Sunat)
yang sampai hari ini, yang daftar sudah mencapai 20 anak,” ungkap Bang As Ketua
Panitia Sunatan Gratis.

Ketua Panitia Sunatan Gratis bang As menyampaikan ucapan terimakasih atas
sambutan baik dan Dukungannya dari Seluruh Tim Kemenangan Paslon 02
Kab.Cilacap, Korwil, Para Panitia Tim Berbagi Kebaikan, Pimpinan Pondok Pesantren
syamsul Huda, Tokoh masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tokoh NU dan
Para Pendukung Partai Paslon 02, Seluruh Para Donatur Kegiatan Sunatan Masal gratis
tahun 2024 di Pondok Pesantren Syamsul Huda. Semoga dengan Adanya Kegiatan
Sunatan gratis ini bisa menjadikan Pahala Kebaikan untuk Kita Semua untuk seluruh
warga masyarakat kecamatan Dayeuhluhur semoga mendapatkan Keberkahan dan
Syafaatnya para nabi,Insyaallah Kita Ikut andil dalam Kebaikan MengKhitankan Anak
anak yang Perlu bantuan Semoga menjadi Pahala Untuk Kita Semua,” beber Bang As.

Bung Budi Santoso SE,mengatakan, Selain Bersilaturahmi juga memaparkan
berbagai Visi Misi Calon Bupati Cilacap Dr.H.Imam Tobroni. “Insya Alloh amanah
beliau tidak terikat kontrak politik dengan para oligargi atau pengusaha manapun
yang yang artinya ke depan dalam menjalankan tugasnya tidak terbebani dengan
kontrak politik atau orang yang punya kepentingan baik pribadi ataupun golongan,
Dr.H.Imam Tobroni akan lebih Peduli di Dunia Pendidikan terutama bidang
peningkatan pendidikan agama, Kesehatan, ekonomi, sosial dan budaya. juga menjaga
peningkatan keamanan lingkumgan yang Kondusif sehingga Kabupaten Cilacap makin
Istimewa,” ungkap bung budi.

Ketua Korwil Cilacap Barat H.Cucu Sujana mengatakan, “kita bersama ayo
menangkan Dr.H. Imam tobroni S.Ag.M.M dan Ir Sonhaji Imron agar Cilacap makin
istimewa, H.Cucu Sujana SE,Terus berpesan agar jaga Silaturahmi dan tetap Kompak
Solid,Niatkan dalam Diri semoga Niat Kita yang baik untuk Kegiatan sunatan Gratis
semoga membawa keberkahan dan kemenangan untuk Dr.H. Imam Tobroni, S.Ag.M.M
dan Ir Sonhaji Imron No 2,” ungkapnya. (Asep Saepudin)

Pasangan Calon Nomer 2  Dr. H. Imam tobroni dan Ir Mochamad Sonhaji
Imron saat berbincang dengan tim suksesnya.

yaan 17 Agustus, kami usul-
kan ke Pemerintah untuk
mengadakan Festival Bugi-
san supaya membantu ma-
syarakat tinggal disini untuk
melakukan aktivitas ekono-
mi di lingkungan sendiri
agar ada peningkatan kese-
jahteraan,” imbuhnya.

Rasa syukur menyeli-
muti salah satu penerima
bantuan berupa pemba-
ngunan rumah baru, Anik.
Ia mengaku sudah berta-
hun-tahun terdampak banjir
dan tidak pernah memim-
pikan rumahnya akan di-
bangun kembali oleh Peme-
rintah. “Kebanjiran terus
bertahun-tahun, Alhamdu-
lillah dibantu, senang ba-
nget. Harapannya cepat
selesai. Saat ini kami ngekos,
setiap bulan dapat 500 ribu
dari Pemerintah, pas untuk
bayar kos karena tiap bu-
lannya 500 ribu rupiah,”
ungkapnya.

Hal senada juga disam-
paikan oleh Sopian, pene-
rima bantuan peningkatan
kualitas rumah. Ia meng-
ucapkan terimakasih kepa-
da semua pihak yang telah
membantu keluarganya.
“Disini banjir sudah hampir
7 tahun, 3 tahun terakhir
banjirnya tambah naik.
Bantuan yang saya terima
untuk merenovasi rumah
bagian atas dan depan,
dapat bantuan 20 juta, 17,5
untuk material dan 2,5 juta
tukang. Alhamdulillah su-
dah ada tanggul juga, sejak
Agustus 2023 sampai seka-
rang tidak banjir, tidak me-
nyangka dan sangat bersyu-
kur,” tukasnya.

(Dikin)

Pekerja sedang memasangan bronjong di Dusun Pondok Wungu,
Desa Kaliwungu, Kecamatan Kedungreja, Kabupaten Cilacap.

Paslon 02 Peduli Sunat Massal
Gratis di Kecamatan Dayeuhluhur

Sebanyak 20 pasangan pengantin mengikuti Nikah
Maulid di Gedung Kanzus Sholawat pimpinan Habib

Luthfi bin Yahya, Kota Pekalongan.

Sarwo Edi,  Rabu (9/10/2024) jam 14.30 WIB,  untuk menanyakan hal tersebut dan proyek
tersebut diakui oleh pak Kasun,” Saya yang mengerjakan dan saya ditunjuk sebagai timlak
(tim pelaksana),  tetapi saya bisa dikatakan timlak abal-abal karena saya tidak dipegangi
RAB (rencana anggaran biaya) juga anggaran proyek dan juga tidak ada papan nama
proyek,” ujarnya jujur. Menurut Sarwo Edi, “Saya awalnya kaget langsung tanpa koordinasi
saya ditunjuk oleh BPD melaui kades Sutiyono. Kalau mau tanya terkait proyek tersebut
langsung saja ke pak kades Sutiyono,” terang kasun Sarwo Edi.

Akhirnya Sarwo Edi melalui selulernya menghubungi kades Sutiyono, namun kades
belum bisa menemui tim media, karena posisinya ada diluar dusun. Akhirnya diagendakan
ulang sampai ke dua kalinya tim media mendatangi kediamannya Kasun Sarwo Edi  Kamis
(10/10/2024) jam 15.15 WIB. Info Kades pada jam 22.00 WIB akhirnya sepakat tim media
bisa konfirmasi lebih lanjut dengan kades Sutiyono. Saat dikonfirmasi kades Sutiyono
Wonocempoko Ayu, mengaku lupa dan tidak tahu menahu tentang proyek tersebut.
Padahal, kepala desa sebagai pemakai anggaran dan penanggung jawab anggaran, “Proyek
tersebut layak dilaporkan BPK (badan pengawas keuangan) dan APH (aparat penegak
hukum) karena ada dugaan penyimpangan proyek dan korupsi,” ujar sumber BN.

(tim/bersambung edisi depan)

Proyek Jalan Rabat ... Sambungan hal 4
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PASURUAN, BN -
Empat Pimpinan DPRD
Kabupaten Pasuruan
masa jabatan tahun 2024 –
2029, Rabu 3 Oktober 2024
resmi dilantik. Pelantikan
dipandu Wakil Ketua
Pengadilan Negeri Bangil,
Salomo Ginting.

Pengambilan Sumpah/
Janji Pimpinan DPRD Ka-
bupaten Pasuruan dilak-
sanakan berdasarkan Ke-
putusan Gubernur Jawa
Timur Nomor: 100.3.3.1/
945/KPTS/011.2/2024
tentang Peresmian Pe-
ngangkatan Pimpinan
DPRD Kabupaten Pasu-
ruan masa jabatan tahun
2024-2029.

Keputusan yang ditan-
datangani oleh Pj. Guber-
nur Jawa Timur pada
tanggal 27 September
2024, itu menetapkan.

1. Samsul Hidayat

(Partai Kebangkitan Bang-
sa) sebagai Ketua.

2. Adinda Danisa, S.Psi
(Partai Gerakan Indonesia
Raya) sebagai Wakil
Ketua.

3. Rias Yudikari
Drastrika, SH (Parta
Golongan Karya)
sebagai Wakil Ke-
tua.

Keputusan Gu-
bernur Jawa Timur
Nomor: 100.3.3.1/
962/KPTS/011.2/
2024 tentang Peres-
mian Pengangka-
tan Pimpinan
DPRD Kabupaten
Pasuruan masa
jabatan tahun 2024-
2029, tahap ke 2
menetapkan :

M u h a m m a d
Zaini dari PDI-P
(Partai Demokrasi
Indonesia Perju-

taris DPRD Kab. Pasu-
ruan, Syaifudin Ahmad.
“Keputusan Gubernur ini
mulai berlaku sejak tang-

gal pengucapan sumpah/
janji. Ditetapkan di
Surabaya pada tanggal 2
Oktober 2024, Pj Gubernur

Pimpinan DPRD Kabupaten Pasuruan
Dilantik, Samsul Hidayat Jabat Ketua

Pimpinan DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan Tahun 2024 – 2029 (Dari kiri ke kanan, Rias Yudikari Drastrika, SH,  Wakil Ketua,  Muhammad Zaini Wakil Ketua,  Samsul Hidayat Ketua DPRD,  Adinda Danisa Wakil Ketua)

Penyerahan Palu Sidang dari Abd. Karim, Ketua sementara kepada Samsul Hidayat,
Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan Masa Jabatan 2024-2029

angan) sebagai wakil ke-
tua. Keputusan Gubernur
Jawa Timur tersebut di-
bacakan oleh Plt. Sekre-

 Ketua DPRD : Silakan Kritik dan Ingatkan KamiAgar Berjalan Tegak Lurus
Jawa Timur,” kata Gus
Ifud panggilan karib
Syaifudin.

Dalam sambutan per-
dana usai dilan-
tik Ketua DPRD
Kabupaten Pa-
suruan, H. Sam-
sul Hidayat me-
nyebut peng-
ambilan sum-
pah/janji pim-
pinan DPRD ini
sebagai peris-
tiwa politik yang
memiliki makna
dan mengan-
dung nilai-nilai
sejarah bagi Ka-
bupaten Pasu-
ruan. 

“ T i d a k l a h
berlebihan kalau
saya menilai
bahwa peristiwa
yang berbahagia
hari ini memiliki

nilai-nilai bersejarah, itu
karena hari ini awal bagi
kami berkiprah sebagai
pimpinan dan anggota
DPRD. Kami akan ber-
usaha untuk bekerja serasi
dan sinergi dengan kepala
daerah, seluruh jajaran
perangkat daerah,” ka-
tanya.

Tak hanya itu saja, pria
asal Kec. Gempol itu juga
menyampaikan penting-
nya peran serta masya-
rakat dalam menjalankan
fungsi kontrol pada lem-
baga yang dipimpinnya.
“Kami sangat terbuka
untuk kritik, saran, dan
masukan. Ingatkan kami
jika ada yang keliru, agar
kami dapat selalu tegak
lurus dalam menjaga
komitmen berpihak pada
rakyat Kabupaten Pasu-
ruan yang kita cintai,”
tegasnya. (Adv)

Penyerahan SK Gubenur Jatim oleh Kepala Pengadilan Negeri Bangil kepada Rias Yudikari Drastrika, SH,
Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan

Penyerahan SK Gubenur Jatim oleh Kepala Pengadilan Negeri Bangil kepada Muhammad Zaini,
Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan

Penyerahan SK Gubenur Jatim oleh Kepala Pengadilan Negeri Bangil kepada Adinda Danisa, S.Psi,
Wakil Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan

Penyerahan SK Gubenur Jatim oleh Kepala Pengadilan Negeri Bangil kepada Samsul Hidayat,
Ketua DPRD Kabupaten Pasuruan
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Komisi D Gelar Rapat Evaluasi Kinerja Dinsos Kota Bandung

BANDUNG, BN - Peri-
ngatan Hari Jadi Kota Ban-
dung (HJKB) 2024 yang me-
ngusung tema “Semangat
Kolaborasi Wujudkan Kota
Bandung Maju Berkelan-
jutan” dirayakan dengan
penuh sukacita. Beragam
rangkaian telah digelar oleh
Pemerintah Kota (Pemkot)
Bandung sekedar menyam-
but HJKB yang jatuh ke-214
Kota Bandung.

Turut menyemarakkan
HJKB ke-214 Kota Bandung,
Perumda Tirtawening Kota
Bandung memberikan dis-
kon potongan harga hingga
50 persen untuk biaya sam-
bungan langganan!

Promo potongan 50% un-
tuk biaya sambungan lang-

 Komisi D DPRD Kota Bandung saat mengadakan rapat evaluasi kinerja Dinas Sosial (Dinsos) Kota Bandung.

BANDUNG, BN - Komisi D DPRD Kota Bandung
mengadakan rapat evaluasi kinerja Dinas Sosial
(Dinsos) Kota Bandung, terkait realisasi program
hingga Triwulan III Tahun 2024 dan rencana kerja
untuk tahun 2025, di Ruang Rapat Komisi D, Kamis,
10 Oktober 2024. 

kat berasa diperlakukan ti-
dak adil. Bahkan Ia meminta
Dinsos lebih mengetatkan
fungsi pengawasan di lapa-
ngan agar setiap program
kerja tepat sasaran.

“Bagaimana perkemba-
ngan Puskesos (Pusat Kese-
jahteraan Sosial) terakhir,
agar dilakukan monitoring
bahwa masih terdapat ok-
num petugas di kewilayahan
yang melanggar pendataan
untuk bantuan sosial di an-
taranya pemotongan ban-
tuan PHK dan bantuan la-
innya,” ujarnya. 

Maka dari itu, sambung-
nya, Dinas Sosial wajib me-

ningkatkan pengawasan ka-
rena masih ada masyarakat
miskin yang masih belum terdata.

Sementara itu, anggota
Komisi D, Andri Gunawan
mengatakan, layanan Dinsos
merupakan layanan inklusif
yang bersifat tidak membe-

Rapat ini dipimpin oleh
Ketua Komisi D DPRD Kota
Bandung, H. Iman Lestari-
yono, S.Si., dihadiri oleh
Wakil Ketua, yaitu H. Rizal
Khairul, S.IP., M.Si., serta
Anggota Komisi D DPRD
Kota Bandung, yakni Eko
Kurnianto, S.T., M.PMat,
Elton Agus Marjan, Muham-
mad Reza Panglima Ulung,
Andri Gunawan, Drs. Heri
Hermawan, Aswan Asep Wa-
wan, dan H. Soni Daniswara.

Pada kesempatan terse-
but, anggota Komisi D, Heri
Hermawan menyampaikan
bahwa saat ini masih terjadi
keresahan karena masyara-

dakan berdasarkan latar be-
lakang pemohon. Oleh kare-
na itu, ia meminta Dinsos
bisa terus bergerak menjang-
kau masyarakat yang mem-
butuhkan sokongan dengan
menjunjung tinggi nilai ke-
manusiaan.

Sedangkan Anggota Ko-
misi D, Elton Agus Marjan
menyampaikan aspirasi dari
PSM Kota Bandung. Sebagai
bendahara, ia berharap PSM
bisa lebih diberikan kesem-
patan berkontribusi bagi
Kota Bandung. “Semoga

Segera, GEBYAR PROMO HARI JADI KOTA BANDUNG!!
tetapi Perumda Tirtawening
Kota Bandung juga dituntut
untuk dapat menjaga dan
memperbaiki kualitas air
minum baik secara fisika,
kimia maupun secara mi-
krobiologi sehingga dapat
menumbuhkan rasa aman
bagi pelanggan dalam me-
manfaatkan jasa penyediaan
air minum yang diselengga-
rakan oleh Perumda Tirta-
wening Kota Bandung un-
tuk kebutuhan sehari-hari.

Untuk dapat melaksa-
nakan kegiatan monitoring
pengujian kualitaas air Pe-
rumda Tirtawening Perlu di-
dukung oleh sebuah labora-
torium dengan jumlah per-
sonil dan kompetensi perso-
nil yang memadai serta ke-
tersediaan peralatan pengu-
jian dan bahan kimia labora-
torium yang disesuaikan
dengan banyaknya param-
eter kimia, fisika dan mikro-
biologi yang harus diperiksa.

Selain dari ketersediaan
sarana, prasarana dan per-
sonil laboratorium yang me-
madai, Perumda Tirtawe-
ning juga harus mengakredi-
tasikan laboratoriumnya se-
bagai laboratorium penguji
untuk mendapat pengakuan

secara hukum dari Komite
Akreditasi Nasional (KAN)
sehingga hasil uji terhadap
contoh uji air produksi yang
dikeluarkan oleh laborato-
rium Perumda Tirtawening
dapat dipercaya oleh semua
pihak yang berkepentingan.

Di sisi lain Perumda
Tirtawening Kota Bandung
sering mendapatkan permo-
honan pengujian air oleh ma-
syarakat atau pihak swasta
serta instasi pemerintah la-
innya. Fenomena tersebut
dapat diartikan bahwa se-
cara non formal laborato-
rium Perumda Tirtawening
sudah dipercaya oleh ma-
syarakat.

Kondisi tersebut meru-
pakan sebuah peluang un-
tuk Perumda Tirtawening
dapat mengembangkan usa-
ha lainnya, yaitu memben-
tuk laboratorium umum
yang dapat memberikan
layanan ganda yaitu mela-
yani Perumda Tirtawening
untuk kebutuhan internal
dan penyediaan jasa peng-
ujian laboratorium untuk
kepentingan umum. 

Hal tersebut dianggap
realistik ketika melihat Pe-
rumda Tirtawening Kota

ganan tersebut hanya ber-
laku untuk kelompok Ru-
mah Tangga (2A1, 2A2, 2A3,
dan 2A4), mulai dari 17 Sep-
tember s/d 18 Oktober 2024.

Dilansir di website Pe-
rumda Tirtawening Kota
Bandung, dengan Promo
tentu saja bayar jadi lebih irit,
dan mulai sekarang tak perlu
khawatir lagi untuk mendaf-
tar sambungan langganan
Perumda Tirtawening. 

“Catat!! Manfaat berga-
bung dengan kami banyak
loh! diantaranya kamu akan
mendapatkan air dengan kua-
litas yang sudah teruji aman
digunakan oleh masyarakat!,”
begitu ajakan tertulisnya.

Bahkan kesempatan ini
tidak datang setiap hari,

Bandung yang telah memi-
liki tiga laboratorium walau-
pun dengan segala keterba-
tasannya dapat digabung-
kan menjadi sebuah kesa-

tuan, tentunya dapat dija-
dikan modal dasar pemben-
tukan laboratorium yang
mampu melayani kepenti-
ngan umum. (adv/san)

KAB. BANDUNG, BN -
Pembelajaran Pendidikan
Kecakapan Wirausaha (PKW)
2024 Platinum yang dilak-
sanakan Lembaga Kursus
dan Pelatihan (LKP) MEY
yang berlangsung sesuai
jadwal selama 300 jam pe-
lajaran (JPL) atau selama 50
hari akhirnya secara resmi
ditutup di Gedong Budaya
Sabilulungan (GBS) pada 10
September 2024.

LKP Mey Kab. Bandung
sendiri merupakan salah
satu LKP yang dipercaya
Direktorat Kursus dan Pela-
tihan Kemdikbudristek RI
untuk menjalankan program
PKW Platinum 2024 ini.

Acara penutupan pro-
gram PKW Platinum LKP
MEY 2024 pun dihadiri oleh
Bupati Bandung Dr. H.M.
Dadang Supriatna, S.Ip M.Si
beserta jajarannya, Kepala
Bidang PNF/Kesetaraan
dan pengembangan Bahasa
dan Sastra Dinas Pendidikan
Kab. Bandung, Agus Dera-

djat, M.Pd, Kepala Bagian
Penanaman Modal DPMPTSP
Soni herwani, SE, MH.

Selain itu tampak hadir
pula owner dari Menara Vi-
sual PH Film Farhan Sayyi-
dan, S.Sn, para Mua Bedas
Kab. Bandung dan Asosiasi
Perias Katalia sebagai incu-
bator para rintisan usaha
PKW 2024.

PKW sendiri adalah laya-
nan Pendidikan melalui kur-
sus dan pelatihhan untuk
memberikan bekal pengeta-
huan, keterampilan dan me-
numbuhkan sikap mental
wirausaha dalam mengelola
potensi diri dan lingkungan
yang dapat dijadikan berkal
berwirausaha.

Dari PKW ini pun sudah
dibentuk pula rintisan usaha
secara kelompok, dari seba-
nyak 25 peserta dibagi men-
jadi 5 UMKM sanggar rias
diantaranya Miracle Wed-
ding, Humaya Wedding, Be-
auty Five Wedding, Dream
Wedding serta Eternal Sun-
shine.

Usai dibagi menjadi 5
UMKM sanggar rias selan-
jutnya para UMKM rintisan
usaha ini mendapatkan
pendampingan dari mitra
diantaranya;

1. Asosiasi Perias Katalia
& Muadas yang pada saat ini
hadir, sebagai para inkuba-

tor dari UMKM sanggar rias
rintisan ini, bentuk inkuba-
sinya adalah memberikan
wadah untuk upgrading
skill secara gratis setiap bu-
lannya dalam acara perte-
muan rutin di asosiasi &
komunitas ini.

2. Legalitas usaha dari
DPMPTSP dengan memfa-
silitasi pembuatan NIB un-
tuk para umkm sanggar rias
ini.

3. Pinjaman tanpa bunga
dan tanpa agunan dari bank
bpr yang merupakan salah
satu program unggulan Bu-
pati Bandung, serta fasilitas
pembuatan qris dari bank
bpr sebagai alat pembayaran.

4. Pendampingan perfil-
man dari PH DMP dan Me-
nara visual.

Dalam sambutannya,
Bupati Bandung Dr. H.M.
Dadang Supriatna, S.Ip M.Si
sangat mendukung program
ini dan siap membantu
untuk para lulusan dengan
program-program dianta-
ranya pinjaman tanpa bunga
dan tanpa jaminan untuk
para UMKM sanggar rias
lulusan PKW.

Begitu pula Kang DS sa-
paan akrab Bupati menyam-
but baik permohonan dari
Ketua LKP Mey untuk mem-
bangun sebuah pusat buda-
ya, ekonomi dan pendidikan

tata rias pengantin yang ber-
nama Kampung Pengantin.

Diungkapkan Ketua LKP
Mey Delis Lela Haryati, M.
Pd bahwa kelima rintisan
usaha itu, sudah dibuatkan
NIB (Nomor Induk Berusa-
ha) oleh DPMPTSP dan Qris
sebagai alat pembayaran
digital dari Bank BPR.

Delis Lela Haryati yang
akrab disapa Teh Mey ber-
harap para rintisan usaha
PKW LKP Mey dapat ber-
kembang maju dan sukses
menjadi para umkm sanggar
rias yang professional.

Diungkapkan Teh Mey,
berbekal ilmu wirausaha
dan keterampilan yang tidak
hanya diajarkan di kelas tapi
juga langsung dipraktekan

5 Rintisan Usaha Hasil PKW 2024 Platinum LKP MEY Kebanjiran Order
di lapangan pada saat ma-
gang di acara-acara Mey
Wedding Organizer sebagai
TEFA (teaching factory) LKP
Mey dan PJBL (project based
learning) di acara nikah
massal, para peserta PKW
juga dibekali legalitas usaha
berupa NIB (No induk ber-
usaha).

Disamping itu, ke lima
kelompok rintisan usaha itu
pun mendapatkan alat dan
bahan rintisan usaha sebagai
modal untuk membuka usa-
ha serta diberikan buku ta-
bungan BPR, bahkan mereka
juga menggunakan Qris
sebagai alat pembayaran
digital.

Tak dipungkiri, dirinya
merasa lega dan bangga,

sebab para lulusan PKW
2024 ini sudah mulai ber-
karier dan banyak menda-
patkan order acara rias.

“Semoga terus berkem-
bang menjadi para wirausa-
ha sanggar rias yang sukses.
Selain mengurangi angka
pengangguran para wira-
usaha baru ini juga mencip-
takan lapangan kerja untuk
tenaga dekor, angkutan ba-

rang dan lainnya,” ujarnya
dalam siaran persnya yang
diterima redaksi belum lama
ini.

Memang sejak 3 minggu
lulus PKW 2024, kelima
rintisan usaha sudah mulai
kebanjiran order dan proyek-
proyek sudah mulai berda-
tangan. Bahkan tercatat ada
65 acara rias yang mereka

info dprd kota bandung

Dinas Sosial lebih melek ter-
hadap PSM dan mendapat-
kan penghargaan dari peme-
rintah,” ujarnya.

Adapun anggota Komisi
D, Eko Kurnianto menanya-
kan terkait anggaran belanja
urusan wajib sosial yang ha-
nya diproyeksikan menjadi
39% di 2025 karena adanya
efisiensi anggaran. “Berapa
banyak masyarakat Bandung
yang ditanggung layanan
sosialnya, ini harus semakin
diperjelas supaya anggaran
diterima mereka yang ber-
hak,” katanya.

Menjawab pertanyaan-
pertanyaan itu, Kepala Dinas
Sosial Kota Bandung Soni
Bakhtiyar menuturkan, Din-
sos Kota Bandung berhasil
membangun layanan Pusat
Kesejahteraan Sosial (Puske-
sos) sebanyak 151 tempat
yang tersebar di berbagai

kelurahan. 
Meskipun begitu, diakui

Soni, masih terdapat seba-
nyak 70% masyarakat mis-
kin Kota Bandung yang be-
lum tercakup dalam jami-
nan sosial. Dengan anggaran
Rp56 miliar di tahun 2024
yang tidak didukung Dana
Alokasi Khusus (DAK), Din-
sos dihadapkan pada tanta-
ngan dalam memberikan
layanan optimal. ”Rencana
anggaran untuk 2025 bah-
kan turun menjadi Rp51
miliar,” ungkapnya.

Anggota DPRD mene-
kankan pentingnya validasi
data kemiskinan dan kola-
borasi dengan sektor non-
APBD. Mereka juga memin-
ta perhatian lebih pada du-
kungan bagi Karang Taruna
dan peningkatan monitor-
ing layanan kesejahteraan
sosial di Kota Bandung. (Adv/San)

makanya ayo buruan lang-
sung kunjungi atau hubungi
kami di kontak berikut :

~ Pelayanan Wilayah 1 ;
0812 2254 9468, Alamat: JI.
Badaksinga No. 10

~ Pelayanan Wilayah 2 ;
0821 2034 6749, Alamat: JI.
Cibodas Raya No. 3, Anta-
pani, Kel. Antapani Kidul,
Kec Antapani

~ Pelayanan Wilayah 3 ;
0821 2034 6748, Alamat: JI.
Atlas No. 6, Antapani, Kel.
Babakan Surabaya

~ Pelayanan Wilayah 4 ;
0822 1997 6744, Alamat: JI.
Atlas No. 6, Antapani, Kel.
Babakan Surabaya

~ Pelayanan Wilayah 5 ;
0823 1818 5655, Alamat :
Komplek Cikawao Permai
blk No. 34

~ Pelayanan Wilayah 6 ;
08221997 6746, Alamat: JI.
Arjuna No. 71-77, Arjuna
Miliki Tiga Laboratorium

Dalam upaya mening-
katkan kualitas pelayanan
kepada masyarakat, Perum-
da Tirtawening Kota Ban-
dung bukan saja dituntut
untuk dapat melayani pe-
nyediaan air minum dari sisi
kuantitas air yang didistri-
busikan kepada pelanggan,

Ketua LKP Mey Delis Lela
Haryati, M.Pd, saat memberi

sambutan.
Para kru dan ketua Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) MEY.

 Bersambung ke hal.11 kol.1
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Pemkab Asahan Peringati Haornas Sekaligus Sambut Atlet PON

SUMEDANG, BM - Pro-
gram Percepatan Pening-
katan Tata Guna Air Irigasi
telah dikucurkan Kepada
beberapa Kelompok P3 A di

SUMEDANG, BN- Dengan Dana Desa
sebesar Rp.46.097.000,- (Empat puluh enam Juta
sembilan puluh tujuh ribu rupiah ) Jalan Kawista
di Rabat beton.Saat ditemui  TPK selaku Kadus 2
Egi menjelaskan bahwa sepanjang 295 m x100 Cm
Jalan Usaha Tani ini dikerjakan Dengan bantuan
Dana Desa ditambah swadaya masyarakat,
“Alhamdulillah bisa dilaksanakan dengan baik,”
tandasnya.

Saat ditemui Kepala Desa Padaasih Wiyatno
pada hari Jum,at 26 Juli 2024 didampingi
Sekretaris Desa dan Bendahara Nunu Nugraha
mengatakan bahwa benar pekerjaan ini dikerja-
kan sesuai dengan RAB yang telah dibuat dan
dipampangkan pada Papan Informasi dikerjakan
oleh TPK bersama Timnya bekerjasama pula
dengan masyarakat karena  perlunya kerjasama

semua pihak untuk segera terwujud Pembangunan pisik di Desa Padaasih.Lebih lanjut
Wiyatno mengucapkan rasa terimakasih kepada seluruh masyarakat Desa Padaasih yang
selama ini bisa menyatukan tenaga dan pikiran untuk membangun baik pisik maupun
non pisik sehingga pembangunan di Desa Padaasih saat ini bisa dilihat oleh semua pihak
tentang maju mundurnya Pembangunan di Desa Padaasih hanya masyarakatlah yang
menilai dan merasakan manfaatnya,  pungkasnya. (Ernawan)

Peningkatan Jalan Usaha Tani di Dusun Kawista
Desa Pada Asih Didanai DD Tahun 2024

SUMEDANG, BN- Pe-
kerjaan Rekonstruksi TPT
Jalan dan Drainase yang
menghubungkan Jalan
Cikoneng ke Tenjolaya
dikerjakan oleh CV. Hoya.
CV ini beralamat Kantor di
Komplek Perumahan Kela-
pa Gading Blok B4 no.20
RT.05.RW.05, Desa Pada-
suka, Kec.Sumedang Uta-
ra, Kab. Sumedang.

CV.Hoya mengerjakan
pekerjaan ini berdasarkan
SPK.no.21/01.003/SPK/
PPK -BM/DPUTR/VIII/2024 Tanggal 27 Agustus
2024.Pekerjaan dilaksanakan selama 45 Hari kalender ter-
hitung mulai tanggal 27 Agustus sampai 11 Oktober

Proyek Rekonstruksi TPT dan Drainase
Jl Cikoneng – Tenjolaya, Dikebut

ASAHAN. BN -
Pjs Bupati Asahan
Drs. Basarin Yunus
Tanjung, M.Si., se-
cara resmi melepas
Kafilah Kabupaten
Asahan yang akan
mengikuti Festival
Seni Qasidah Ting-
kat Provinsi Suma-
tera Utara pada 6-
11 Oktober 2024 di
Asrama Haji Me-
dan. Pelepasan ini
dilaksanakan di
Pendopo Rumah Dinas Bu-
pati Asahan, Jum’at (4/10/
2024) dan dihadiri Pjs Ketua
TP PKK Kabupaten Asahan,
Para Asisten, OPD, Staf Ahli
Bupati Asahan, Ketua
LASQI beserta seluruh
unsur pengurus lainnya.

Utomo S. Pd, selaku
Ketua Harian LASQI, dalam
laporannya menyampaikan
ada 56 peserta kafilah yang
akan diberangkatkan tahun
ini untuk mengikuti festival
tingkat provinsi. Rombo-

Pjs Bupati Asahan Drs. Basarin Yunus Tanjung, M.Si., saat melepas Kafilah Kabupaten
Asahan mengikuti Festival Seni Qasidah Tingkat Provinsi Sumatera Utara 6-11

Oktober 2024.

Pjs. Bupati Lepas Kafilah Kabupaten Asahan
Ikuti Festival Seni Qasidah Tingkat Provinsi

ngan tersebut terdiri dari 20
peserta kategori putra dan
putri klasik. Ia juga menye-
butkan prestasi yang telah
diraih sebelumnya di tingkat
nasional pada tahun 2023 di
Kota Padang, di mana juara
1 diraih oleh Batam, juara 2
oleh Ambon, dan juara 3 oleh
Jakarta.

Utomo berharap tahun
ini para peserta dapat mem-
bawa prestasi yang lebih
gemilang untuk mengha-
rumkan nama Kabupaten

Asahan di tingkat provinsi
maupun nasional. Utomo
juga menyampaikan apre-
siasinya kepada Pjs. Bupati
Asahan atas dukungan yang
diberikan, yang memotivasi
para peserta untuk bertan-
ding dengan semangat tinggi.

Dalam sambutannya, Pjs.
Bupati Asahan, Drs. Basarin
Yunus Tanjung, M.Si., me-
nyampaikan Kabupaten
Asahan telah berhasil meraih
berbagai prestasi di tahun-
tahun sebelumnya, termasuk

juara lomba nyanyi
qasidah tingkat
provinsi dan nasio-
nal. Ia mengajak
seluruh peserta
untuk bertekad
membawa nama
baik Asahan se-
perti tahun-tahun
sebelumnya dan
berharap tahun ini
dapat kembali
meraih prestasi
yang membang-
gakan.

Lebih lanjut Pjs. Bupati
Asahan juga mengingatkan
para peserta untuk menjaga
kondisi kesehatan selama di
Medan. Pemkab Asahan te-
lah menyiapkan tenaga me-
dis dari Dinas Kesehatan un-
tuk mendukung para peser-
ta. “Saya berharap para pe-
serta dapat bertanding de-
ngan baik agar dapat meraih
prestasi di tingkat provinsi
dan melanjutkannya ke
tingkat nasional,” ujar Pjs.
Bupati Asahan. (T.P)

SUMEDANG, BN - Pekerjaan Pro-
gram Percepatan Peningkatan Tata
Guna Air Irigasi tahun anggaran 2024
yang terkucur kepada kelompok P3 A
Sawah legok 2 di Desa Cikadu yang
dipimpin Oleh Kundi saat ini sedang
dilaksanakan.Saat dikonfirmasi di
lapangan Kundi pada hari Rabu 24
September 2024 di lokasi pekerjaan
mengatakan bahwa pekerjaan baru
dimulai mudah mudahan lancar
tandasnya.

Kepala Desa Cikadu saat dikon-
pirmasi Rabu 24 September 2024 me-
ngatakan bahwa,  pekerjaan dilapa-

ngan kami sudah percaya Kepada Ketua P3 A Sawah legok 2 Kundi kami hanya
monitor saja secara administrasi pun langsung oleh Kelompok tersebut apabila ada
permasalahan dilapangan baru kami turun tangan dan pertanggung Jawaban ahir
memang Kepala Desa yang harus menuntaskan tegasnya.Ditambahkan Kundi
selaku Ketua P3 A.Sawah legok 2 mengatakan mudah mudahan program ini tahun
depan mendapat lagi karena masih ada areal yang memerlukan pengairan, tuturnya.

(Ernawan)

Petani Sawah Legok II Laksanakan
Program P3A TGAI Tahun 2024

Proyek P3A TGAI Sawah legok 2 di Desa Cikadu
Proyek Rekontruksi TPT dan Drainase Jl Cikoneng – Tenjolaya.

Tampak Pekerjaan P3 TGAI Mekarwangi 2

Kabupaten Sumedang, salah
satunya di Desa Sukamaju
Kecamatan Rancakalong
telah menerima bantuan
Pemerintah melalui P3 A

Mekarwangi 2.
Saat ditemui Asep Su-

drajat selaku Ketua menga-
takan bahwa alhamdulillah
tahun ini dapat program
mudah mudahan tahun
depan dapat lagi program
yang sama karena masih ada
areal sawah yang masih
memerlukan pengairan
kurang lebih 500 meteran
tuturnya.

Saat dikonfirmasi Asep
Sudrajat didampingi Ajat
Sudrajat sekertaris juga
Anda Suhanda selaku Ketua
RW menyampaikan bahwa
datangnya program ini

ASAHAN, BN - Pjs
Bupati Asahan melalui
Staf Ahli Bupati Asahan
dr Elfina br Tarigan MKT
membuka secara resmi
Pemilihan Duta Genre
Kabupaten Asahan
Tahun 2024 di Gedung
Mutiara Kisaran, Jalan
Budi Utomo, Kelurahan
Mutiara Kecamatan Kota
Kisaran Timur, Kamis
(03/10/2024). Tampak
hadir OPD, Pjs Ketua TP
PKK Kabupaten Asahan, Ketua DWP Kabupaten Asahan,
Pengurus Forum Genre Sumatera Utara, Pengurus Forum
Genre Kabupaten Asahan dan tamu undangan lainnya.

Dikesempatan ini Kepala Dinas P2KBP3A Kabupaten
Asahan Edi Sukmana, SH,  M.Si,  menyampaikan maksud
dan tujuan dari kegiatan ini menjadikan remaja sebagai
contoh atau role model, baik di kalangan remaja maupun
di masyarakat. Selain itu untuk mewujudkan remaja Asahan
bebas dari Triad Remaja yaitu tidak menikah dini, tidak
melakukan seks bebas, dan bebas dari napza (narkotika,
psikotropika dan zat adikit lainnya).

Selanjutnya Edi menyampaikan kegiatan yang diikuti
20 orang remaja yang terdiri dari Laki-laki 10 orang dan
Perempuan 10 rang ini, sebagai upaya untuk meningkatkan
motivasi para pendidik dan konselor sebaya, agar dapat
berpartisipasi secara nyata dan bermakna, dalam

Pelaksanaan Program
Pemberdayaan dan
Peningkatan Keluarga
Sejahtera. Terakhir Edi
menyampaikan kegiatan
ini dilaksanakan selama 3
hari sejak tanggal 03-05
Oktober 2024.

Ditempat yang sama
Pjs Bupati Asahan pada
pidato tertulisnya yang
dibacakan oleh Staf Ahli
Bupati Asahan dr Elfina
br Tarigan MKT menga-

takan, program Genre adalah program yang dikembangkan
dalam rangka penyiapan kehidupan berkeluarga bagi
remaja melalui pemahaman tentang pendewasaan usia
perkawinan sehingga mereka mampu melangsungkan
jenjang pendidikan secara terencana, berkarir dalam
pekerjaan secara terencana, serta menikah dengan penuh
perencanaan sesuai siklus kesehatan reproduksi.

Lebih lanjut Elfina berpesan, agar para remaja,
khususnya yang masih berstatus pelajar, harus tetap
bersemangat belajar, berkarya dan berprestasi, sehingga
mampu bersaing untuk meraih sukses. Jauhi segala tindakan
atau prilaku yang bisa mengakibatkan rusak mental. “Kita
harus mampu menyikapi keadaan masa kini, apalagi
pengaruh teknologi, internet dan media elektronik juga bisa
menjerumuskan kita,” ungkapnya.

(T.P)

2024.Pekerjaan tersebut
menghabiskan biaya sebe-
sar Rp.90.380.000,- (Sem-
bilan puluh juta tiga ratus
delapan puluh ribu rupiah).

Saat ditemui dilapa-
ngan Pelaksana pekerjaan
Robi mewakili Direktur
CV. HOYA mengatakan
bahwa Insya Allah peker-
jaan CV. HOYA tidak akan
mengecewakan dan peker-
jaan ini dikerjakan loka-
sinya ada dua titik peker-
jaan yang satu dipinggir

Pemakaman sepanjang kurang lebih 30 meteran dan yang
satu lagi di perkampungan Dsn Cikondang areal Desa
Cikondang Kecamatan Ganeas Kab Sumedang. (Ernawan)

memang sangatlah ber-
manfaat bagi pemilik sawah
terutama yang asalnya sulit
mengairi karena jauh dari
saluran setelah ini yakin
akan berdampak positip
bahkan benar benar eko-
nominya akan meningkat di
musim mendatang,kurang
lebih sawah lebih dari 15
hektaran pasti akan ter airi.
Adapun mata air yang
disalurkan ke areal tersebut
adalah saluran dari kali yang
mengalir  disekitar pinggi-
ran Blok Sawah P3A Me-
karwangi 2, tandasnya.

(Ernawan)

Proyek Jalan Usaha Tani di Dusun Kawista
Desa Pada Asih.

Pemilihan Duta Genre Kabupaten Asahan Tahun 2024 di Gedung Mutiara Kisaran.

Pjs Bupati Asahan Buka Pemilihan Duta Genre Tahun 2024

SINTANG, BN – Polsek
Ketungau Hulu menangkap
pelaku pembunuhan di Du-
sun Payung Api, Desa Sepi-
luk, Kecamatan Ketungau
Hulu, Senin (6/10). Pelaku
berinisial J (28), warga Du-
sun Malenggang, Kecama-
tan Sekayam, Kabupaten
Sanggau. Korban adalah SY
(52), ibu mertua pelaku.

Kejadian berlangsung
pada Minggu (6/10) pukul 01.00 WIB. Anak korban yang tidur di rumah yang sama
mendengar suara rintihan dari kamar sebelah. Saat memeriksa, dia menemukan ibunya
bersimbah darah dalam posisi tengkurap. Panik, saksi langsung meminta bantuan tetangga
untuk melapor ke polisi.

Warga melaporkan insiden tersebut ke Polsek Ketungau Hulu sekitar pukul 02.00 WIB.
Kapolres Sintang AKBP I Nyoman Budi Artawan mengungkapkan hasil visum
menunjukkan korban mengalami luka sayat di leher dan ibu jari kirinya hampir putus.

Pelaku menyerahkan diri ke Polsek Sekayam, Kabupaten Sanggau pada pukul 10.00
WIB pada hari yang sama. Saat menyerahkan diri, J mengakui perbuatannya. Polisi
kemudian membawa pelaku ke Polres Sintang untuk penyelidikan lebih lanjut.

Menurut pengakuan pelaku, tindakan pembunuhan dilatarbelakangi rasa sakit hati
akibat ucapan korban pada Jumat (4/10). Saat itu, pelaku datang ke rumah korban untuk
melihat anak-anaknya yang tinggal bersama mertuanya setelah istri pelaku meninggal
dunia. Pelaku meminta izin untuk membawa anak-anaknya pulang, namun korban
menolak dengan kata-kata yang menyinggung pelaku. Karena tersinggung, pelaku
menyimpan amarah hingga akhirnya memutuskan untuk membunuh korban.

Setibanya di rumah korban, pelaku menusuk korban beberapa kali di bagian dada,
kemudian menggorok leher korban hingga tersungkur tak berdaya. Pelaku melarikan diri
ketika anaknya terbangun akibat suara rintihan korban. “Atas tindakannya, pelaku dijerat
dengan Pasal 340 KUHP atau Pasal 338 KUHP tentang pembunuhan berencana,” ungkap
Kapolres Sintang. (Fyan)

Tragis, Menantu Bunuh Mertua di
Ketungau Hulu Karena Sakit Hati

KAPUAS HULU, BN – Pada Jumat
(04/10/2024), anggota Satgas TMMD
Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau
bersama warga Desa Selaup, Kecamatan
Bunut Hulu, Kabupaten Kapuas Hulu,
melaksanakan gotong royong dalam
persiapan bahan pembangunan jemba-
tan.

Semangat gotong royong yang terjalin
erat menunjukkan bagaimana TMMD
Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau

terus membangun dari desa demi infrastruktur yang sangat dibutuhkan warga.
Di lapangan, prajurit TNI bersama masyarakat dengan penuh kehati-hatian

mempersiapkan kayu sebagai material penting untuk jembatan. Dengan bantuan chainsaw,
mereka bekerja sama untuk memotong balok kayu.

“Kami harus memastikan bahwa setiap langkah dilakukan dengan tepat, ini untuk

Tersangka J saat diamankan di kantor polisi.

TMMD Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau
Bangun Jembatan Impian Warga Selaup

Pembukaan TMMD Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau.

 Bersambung ke hal.11 kol.5



Pjs Bupati Pakpak Bharat Pimpin
Upacara Bendera di SMAN 1 Kerajaan

9 NASIONAL BIDIK NASIONAL EDISI 861/16-31 OKTOBER 2024

PAKPAK, BN- PJs
bupati Pakpak Bharat
memastikan semua proses
belajar dan mengajar ber-
langsung dengan baik dan
juga untuk memberikan
memotivasi kepada para
siswa dan guru, ucap
Naslindo Sirait Senin (14/
10/2024).

“Siswa kita dorong
untuk terus tekun belajar
agar mereka bisa berpres-
tasi dan mencapai impian

impian mereka. Masa depan sungguh ada dan itu bisa digapai dengan disiplin dan
dengan terus menjaga diri agar sehat, menjauhi pergaulan bebas dan mengisi hari hari
dengan kegiatan yang positip dengan belajar dan berorganisasi,” ucap dia kemudian.

Kepada guru, Naslindo Sirait berpesan agar mereka mencintai siswa-siswa
nya.mengenal potensi mereka dan mengembangkannya.Perlu kesabaran dan dedikasi
serta tanggung jawab yang tinggi untuk membangun generasi muda yang produktif. 

Apabila terjalin kerjasama antara siswa dan guru selama proses belajar mengajar
maka akan mudah pembentukan keberhasilan siswa, harapnya. (T.Tumangger)

LAMPUNG, BARAT,
BN - Penjabat (Pj) Bupati
Lampung Barat Drs. Nuk-
man M.M memberikan apre-
siasi dan dukungan kepada
Kepala Dinas (Kadis) Komu-
nikasi dan Informatika (Ko-
minfo) Lampung Barat Mu-

pemerintahan yang bersih,
efektif, transparan, dan
akuntabel serta pelayanan
publik yang berkualitas dan
terpercaya.

Lebih lanjut Munandar
menyampaikan alasan diri-
nya mengagas aksi peruba-
han yang berjudul SIPAL
SPBE tersebut karena menu-
rutnya penggunaan internet
dan perangkat mobile telah
memungkinkan akses infor-
masi dan layanan publik
secara cepat dan mudah. 

“Dengan berkembang-
nya kemajuan teknologi
komputer dan internet telah
mengubah cara interaksi dan
pertukaran informasi antara
pemerintah dan masyara-
kat,” ungkapnya.

(Taufik)

ASAHAN, BN- Pjs. Bupati Asa-
han Drs. Basarin Yunus Tanjung,
M. Si melaksanakan tabur bunga
dalam rangka ziarah nasional
menjelang HUT ke-79 TNI di
Taman Makam Pahlawan (TMP)
Kisaran, Kabupaten Asahan, Jumat
(4/10/2024). Kegiatan ini dihadiri
oleh Pjs. Bupati Asahan Beserta Pjs.
TP. PKK Kabupaten Asahan, Pj.
Bupati Kabupaten Batu Bara, For-
kopimda Kabupaten Asahan beserta
istri, Forkopimda kabupaten Batu
Bara dan Kapolres Tanjung Balai.

Terlihat selesai pembacaan doa dan di tutup oleh pemimpin Upacara Letkol Laut (P)
Wido Dwi Nugraha, S.E., M. Tr. Opsla, Pjs. Bupati Asahan Drs. Basarin Yunus Tanjung M.
Si, melaksanakan tabur bunga ke beberapa makam pahlawan Kisaran. Kemudian setelahnya
melakukan tabur bunga ke makam Pahlawan. Terlihat wajah Pjs. Bupati Asahan Drs. Basarin
Yunus Tanjung memerah dan mata berkaca kaca.

Dalam kesempatan ini Pjs. Bupati Asahan mengungkapkan bahwa kegiatan tabur bunga
dilaksanakan dalam rangka HUT ke-79 TNI. “Hari ini Kita melaksanakan ziarah ke para
pahlawan yang telah gugur dalam rangka HUT ke-79 TNI Untuk mengenang perjuangan
Para jasa Pahlawan kita” ungkap Pjs Bupati Asahan.

Lebih lanjut Pjs. Bupati Asahan berharap agar para ASN selalu Berkerja dengan Sejahtera,
Religius dan Berkarakter. “Lakukan  Sesuai Visi dan Misi pemerintah Kabupaten Asahan
agar kita bisa melanjutkan perjuangan Para pahlawan kita” tambahnya. (T.P)

nandar Mursal, S.Sos terkait
gagasan aksi perubahan
yang berjudul “Strategi Pe-
ngembangan Aplikasi Laya-
nan (Sipal) Guna Mening-
katkan Sistem Pemerintahan
Berbasis Elektronik (SPBE)
Lampung Barat”.

Pj. Bupati Lampung Ba-
rat berharap gagasan yang
telah torehkan Kepala Dis-
kominfo itu membawa peru-
bahan yang bisa memenuhi
harapan semua, khususnya
terkait pelayanan yang ber-
basis elektronik.

“Semoga gagasan sau-
dara Munandar ini ke de-
pannya dapat memberikan
manfaat dan peningkatan
kwalitas pelayanan kepada
masyarakat Lampung Ba-
rat,” kata Nukman kepada

Pemerintah Kabupaten Asahan Gelar HUT Koperasi ke-77
ASAHAN. BN - Dalam me-

meriahkan Hari Ulang Tahun
(HUT) Koperasi ke-77, Pemerintah
Kabupaten Asahan melalui Dinas
Koperasi, Perdagangan dan
Perindustrian Kabupaten Asahan
menggelar berbagai kegiatan di
Aula Hotel Marina Kisaran, Jumat
(11/10/2024).

Berbagai kegiatan dilaksana-
kan dalam memeriahkan HUT
Koperasi ke-77 diantaranya, pe-
ngundian kupon lucky draw, pe-
motongan tumpeng dan penyera-
han sertifikat bagi koperasi Tingkat Kabupaten Asahan.

Ini disampaikan Kepala Koperasi, Perdagangan dan
Perindustrian Kabupaten Asahan Sofian Manulang, S.Sos
saat menyampaikan laporannya. Sofian menambahkan,
pada HUT ini Dinas Koperasi, Perdagangan dan Perin-
dustrian Kabupaten Asahan juga menyerahkan sertifikat
dan hadiah lomba tangkas terampil Tingkat SMA/SMK/
MA se-Kabupaten Asahan.

Lebih lanjut sofian menyampaikan, dengan tema HUT
koprasi ke-77 yaitu “ Koprasi Maju, Indonesia Emas” dapat
menjadikan koperasi sebagai ekosistem untuk konsolidasi,
akselerasi dan eskalasi ekonomi mikro.

Sebelum memberikan bimbingan dan arahannnya Pjs
Bupati Asahan menyerahkan sertifikat Koperasi berprestasi
secara simbolis kepada 17 koperasi dan dilanjutkan pembe-

rian hadiah kepada juara lomba
tangkas terampil koperasi tingkat
SMA/SMK/MA se-Kabupaten
Asahan.

Juara pertama SMAN 4 Ki-
saran, Juara Kedua SMAN 1 Me-
ranti, Juara Ketiga SMAN 3 Ki-
saran, Juara Harapan Satu SMKN
1 Kisaran, Juara Harapan Dua
SMKN 1 Setia Janji, Juara Ha-
rapan Ketiga SMAS Diponegoro
Kisaran.

Pada bimbingan dan ara-
hannya Pjs Bupati Asahan me-

ngatakan, saya menyambut baik atas kegiatan HUT Kope-
rasi ke-77 Tingkat Kabupaten Asahan bagi Gerakan
Koperasi se-Kabupaten Asahan. “Kegiatan ini salah satu cara
mendorong Gerakan masyarakat sadar berkoperasi
(Gemaskop) khususnya bagi generasi muda”, ujarnya.

Selanjutnya Pjs Bupati menyampaikan, Pemerintah saat
ini fokus pada pengembangan usaha koperasi di sektor rill,
gunanya adalah membangun ekonomi anggota dan masya-
rakat yang lebih luas. “Kita tahu bahwa Kabupaten/Kota
di Indonesia pasti memiliki potensi unggulan dalam bentuk
komoditas, kerajinan, destinasi wisata atau lainnya koperasi
harusnya menjadi pemain utama dalam potensi unggulan
daerah tersebut, tujuannya agar manfaat dan nilai tambah
yang dihasilkan dapat terdistribusi kembali keanggotanya”,
ungkapnya. (T.P)

Kegiatan HUT Koperasi ke-77 di Aula Hotel Marina
Kisaran, Jumat (11/10/2024).

Pj. Bupati Lambar Apresiasi Atas Gagasan
Kepala Diskominfo Terkait Peningkatan SPBE

Pj Bupati Lampung Barat Drs.
Nukman, MM.

BELTIM, BN – Inkai
Beltim menjadi Juara Umum
dalam Festival Karate Las-
kar Pelangi Round II se-
Pulau Belitung di GOR
Kabupaten Belitung Timur
(Beltim), Damar, Minggu
(13/10/24). Ini adalah pres-
tasi ke tiga Inkai Beltim di
tahun 2024 ini.

Inkai Beltim memperoleh
27 medali emas, 29 perak

dan 27 perunggu. Gojukai
Beltim berada di peringkat II
dengan 19 medali emas, 13
perak dan 13 perunggu. Se-
dangkan di peringkat ke III
diduduki oleh Wadokai Bel-
tim dengan perolehan 17
medali emas, 5 perak dan 10
perunggu.

Ketua Inkai Beltim, Fitri
Zakiah mengatakan Pergu-
ruan Inkai Beltim menurun-

HUT TNI, Pjs Bupati Asahan Ziarah Makam Pahlawan

Penyerahan peraih medali emas.

Inkai Beltim Kembali Juarai Kejuaraan Karate

tim rilis pada Dinas Kominfo
Lampung Barat, Senin 14 - 10
- 2024. 

Orang nomor satu di
Bumi Beguai Jejama Sai Betik
itu menyampaikan dirinya
menunggu realisasi SPBE
tersebut sebagai bentuk ko-
mitmen seluruh pihak serta
koordinasi dan sinergi yang
baik antar perangkat daerah.

Sementara, Kepala Dis-
kominfo Munanda Mursal
dalam sampaiannya men-
jelaskan SPBE adalah penye-
lenggaraan pemerintahan
yang memanfaatkan tek-
nologi informasi dan komu-
nikasi untuk memberikan
layanan kepada pengguna
SPBE secara terintegrasi. 

SPBE bertujuan untuk
mewujudkan tata kelola

MANGGAR, BN – Pe-
merintah Kabupaten Be-
litung Timur melaksanakan
Gotong Royong Serentak
dalam Rangka Memperi-
ngati Hari Jadi Kota Mang-
gar (HJKM) ke-153. Gotong
Royong dipusatkan di
Taman Kota Manggar,
Jum’at (11/10/24).

Gotong royong dipimpin
langsung oleh Pjs. Bupati
Beltim, Asmawa Tosepu.
Kegiatan diikuti oleh seluruh OPD di Pemkab Beltim, di
mana tiap OPD mengirimkan 5 orang pegawai untuk ikut
dalam gotong royong.

“Gotong royong ini bukan hanya OPD tapi dengan
mengajak seluruh warga masyarakat termasuk yang ada
di desa untuk bersama-sama membersihkan lingkungan
masing-masing, termasuk juga di kantornya masing-
masing,” kata Asmawa.

Selain bersih-bersih untuk memperingati HJKM,
kegiatan ini juga untuk mempersiapkan Kota Manggar
menghadapi penilaian Adipura. Di mana titik pantau proses
penilaian Adipura dilaksanakan di Kota Manggar.

 PJs bupati Pakpak Bharat Naslindo Sirait saat pimpin Upacara
Bendera di SMAN 1 Kerajaan,

Pjs. Bupati Asahan Drs. Basarin Yunus Tanjung, M. Si
saat tabur bunga di makam pahlawan.

MANGGAR, BN – Sebanyak
267 karateka Belitung mengikuti
Festival Karate Laskar Pelangi
Round II se-Pulau Belitung GOR
Kabupaten Belitung Timur (Bel-
tim), Damar, Sabtu (12/10/24).
Festival Karate dibuka oleh Pen-
jabat Sementara Bupati Beltim,
Asmawa Tosepu.

 Pembukaan dihadiri oleh
Ketua DPRD Beltim, Fezzi Uktol-
seja, Sekretaris Umum KONI
Beltim Febriawan, Ketua Inkai

Beltim Fitri Zakiah, Ketua Lemkari Babel serta undangan.
Ketua Pelaksana Festival Karate, Herman Sujono mengatakan Festival diikuti oleh 267

atlet, yang terdiri dari 142 putra dan 123 putri. Para peserta berasal dari 7 perguruan dan
utusan sekolah di Pulau Belitung. ”Para pesertanya berasal dari Inkai, Wadokai, Gokukai,
Lemkari Beltim, SMANSA Gantung, Gojukai Belitung dan Belitong Karate Club,” ungkap
Eman sapaan Herman.

Festival karate ini khusus diperuntukkan untuk para atlet karateka junior atau anak-
anak dengan mempertandingkan 86 kelas. ”Kita menyiapkan 86 medali emas, perak dan
192 medali perunggu untuk seluruh peserta. Kita juga ada 8 Kelas Best Of The Best Putra
dan Putri,” kata Eman.

Sekretaris FORKI Beltim, Syukur Maulana mengatakan Festival ini merupakan bagian
untuk persiapan untuk atlet Kabupaten Beltim menjelang Tuan Rumah Kejurda Pelajar Juli
2025 mendatang. Di mana FORKI menargetkan menjadi Juara Umum Cabor Karate.

”Memang tahun ini kita sudah dua kali mengelar festival, karena atlet karate di Pulau
Belitung ini perlu banyak-banyak uji coba pertandingan. Kalau kita ke luar daerah biayanya
lebih besar lagi,” jelas Maulana. (diskominfo/as)

Bupati Beltim, Asmawa Tosepu saat membuka
Festival Karate Laskar Pelangi  

267 Atlet Beltim Ikuti Festival Karate Laskar Pelangi

“Tahun ini, bersama
Dinas Lingkungan Hidup
agar kita bisa kembali men-
capai target untuk penilaian
Adipura. Namun penghar-
gaan Adipura itu hanya
sekedar bonus,” kata Asmawa.

Yang terpenting menu-
rut Kepala Biro Umum
Kementerian Dalam Negeri
ini adalah semangat untuk
menjaga kebersihan kein-
dahan lingkungan. Apalagi

dalam momentum HJKM, masyarakat bersama-sama
pemerintah menggalakan kebersihan di lingkungan masing-masing.

“Saya mengajak kepada seluruh warga masyarakat serta
stakeholder di Kabupaten Beltim ini untuk sama-sama terus
kita gelorakan, kita galakkan kebersihan minimal, di
lingkungan kita masing-masing,” ajak Asmawa.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Beltim,
Novis Ezuar mengungkapkan rentang waktu penilaian
Adipura 2024 berlangsung mulai September hingga Novem-
ber 2024 ini. Namun khusus untuk kedatangan tim penilai
waktu kedatangannya untuk setiap daerah di Indonesia
dirahasiakan. (diskominfo/as)

Pjs. Bupati Beltim, Asmawa Tosepu gotong royong membersihkan lingkungan.

Sambut HJKM, Warga Manggar Gotong Royong Bersihkan Lingkungan
OKI, BN - Sebanyak

45 anggota Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah
(DPRD) Kabupaten Ogan
Komering Ilir (OKI) yang
terpilih pada Pemilu Se-
rentak Tahun 2024 resmi
dilantik dan diambil
sumpahnya dalam acara
Rapat Paripurna Masa
Persidangan Pertama
Tahun Sidang 2024-2025.
Prosesi pelantikan ber-

langsung di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kabupaten OKI. Rabu (18/09/24).
Dalam sambutannya Pj. Bupati OKI, Asmar Wijaya menekankan bahwa Pemilihan

anggota DPRD melaui pencalonannya Partai Politik, tentu memiliki perbedaan dengan
pemilihan Kepala Daerah yang dimungkinkan calonnya maju dari jalur perseorangan.

Kondisi ini, jelas Asmar menciptakan kondisi dimana anggota DPRD memiliki ikatan
yang sangat kuat, sebagai perpanjangan tangan dari Partai Politik. “Namun demikian,
yang perlu digaris bawahi, bahwa sebesar apapun kepentingan Partai Politik asal saudara,
hendaknya tempatkanlah kepentingan publik di atas kepentingan pribadi maupun golo-
ngan, dan dalam menjalankan tugas, saudara diawasi oleh penegak hukum, serta lembaga

45 Anggota DPRD OKI Resmi Dilantik

Sebanyak 45 anggota DPRD Kabupaten OKI saat dilantik.

 Bersambung ke hal.11 kol.5

Inkai Beltim mendapatkan
predikat Juara Umum II.
Alhamdulillah dengan
evaluasi terus menerus,
pembinaan dan pelatihan
intensif Inkai Beltim mampu
meraih Juara Umum 1 pada
Festival Round II ini,” ucap
Fitri.

Hasil pada Festival Ka-
rate ini, kata Fitri akan
menjadi barometer dan
ajang seleksi untuk men-
jaring atlit Kejurda Pelajar
Beltim Tahun 2025. Sehingga
Dia berharap agar atlit yang
lolos seleksi dapat menyum-
bangkan upaya dan prestasi
terbaik untuk mengha-
rumkan nama Kabupaten
Beltim dan Perguruan me-
lalui program pembinaan
prestasi yang lebih terinte-
grasi dan matang.

(diskominfo/as)
 

kan 54 karateka pada Festi-
val Karate Laskar Pelangi
ini. Turnamen ini sebagai
upaya persiapan, para kara-
teka menjalani Training
Camp (TC).

“Untuk mengikuti keju-
araan ini kami melalukan TC
secara terpusat di Padepo-
kan komplek olahraga terpa-
du Damar tiga kali dalam
seminggu. Selain itu kami
juga TC di ranting masing-
masing,” ungkap Fitri.   

Fitri menyatakan pelatih
juga melakukan pembinaan
intensif terhadap masing-
masing karateka berdasar-
kan hasil evaluasi pada Fes-
tival Karate Se-Pulau Beli-
tong Round I yang telah di-
laksanakan di Pendopo
Tanjung Kelayang, Minggu
lalu.

“Pada event tersebut,



Rakor Pemberantasan Korupsi, Pjs Bupati Sidoarjo
Targetkan Angka Korupsi Turun
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OKI, BN - Kabupaten
Ogan Komering Ilir (OKI)
genap berusia 79 tahun. Pe-
ringatan hari jadi Bumi
Bende Seguguk ini digelar
melalui rapat paripurna di
Ruang Gedung DPRD OKI,
Jum’at, (11/10/24). Peri-
ngatan tahun ini mengambil
tema Era Baru, OKI Maju.

Rapat paripurna dibuka
oleh Ketua Sementara DPRD
OKI, Farid Hadi Sasongko.
Ketua DPRD Farid dalam
sambutannya mengungkap-
kan sebagai anggota DPRD
yang baru dilantik bulan
September lalu peringatan
kali ini merupakan momen-
tum untuk meningkatkan
peran dan fungsi DPRD
sebagai lembaga legislative.
“Kami mengharap duku-
ngan dari semua stakeholder
untuk memaksimalkan fungsi
dan peran kami sebagai
lembaga legislasi,” ujarnya.

Sementara Pj Bupati OKI,
Asmar Wijaya mengatakan
peringatan hari jadi ini me-
rupakan pengingat bagi ma-
syarakat OKI terhadap se-
jarah dimulainya pemerin-
tahan yang penuh dengan
harapan untuk mewujudkan
kesejahteraan bagi seluruh
masyarakat Ogan Komering
Ilir.

“Sebagai salah satu iden-
titas dan kebanggaan ma-
syarakat Ogan Komering
Ilir, tema peringatan tahun

ini yaitu, “Era Baru, OKI Ma-
ju”. Tema yang mencermin-
kan tekad, motivasi dan ke-
kuatan yang menginspirasi
untuk menyambut visi Indo-
nesia Emas 2045, transisi
kepemimpinan nasional dan
daerah serta suksesi Pemi-
lukada serentak 2024,”
terang Asmar.

Dikatakan Asmar,
capaian dan kemajuan yang
diraih Kabupaten OKI diusia
ke 79 tahun merupakan
pondasi yang telah diletak-
kan oleh para pemimpin
terdahulu. “Para pendahulu
kita mulai dari Bupati per-
tama A. Najamudin hingga
Bapak H. Iskandar, SE telah
meletakan fondasi pemba-
ngunan Ogan Komering
Ilir,” jelas dia.

Sementara Pj. Gubernur
Sumatera Selatan Elen Se-
tiadi mengatakan capaian
yang diraih hari ini meru-
pakan kerja keras para pen-
dahulu. “Tugas kita adalah

SIDOARJO, BN – Pemerintah
Kabupaten Sidoarjo bersama DPRD
Kabupaten Sidoarjo menggelar Rapat
Koordinasi Pemberantasan Korupsi
pada Selasa (15/10/2024) di Ruang
Paripurna DPRD Kabupaten Sidoarjo
dengan mendatangkan narasumber
dari Deputi Bidang Koordinasi dan
Supervisi Komisi Pemberantasan
Korupsi (KPK).

Pjs. Bupati Sidoarjo Muhammad
Isa Anshori mengatakan langkah ini
sebagai upaya memperkuat sinergi
antara pemerintah daerah, legislatif,

dan seluruh stakeholder dalam upaya penurunan angka korupsi di Kabupaten Sidoarjo
dan fokus pada peningkatan Indeks Integritas dan Monitoring Center Of Prevention
(MCP). “Kami akan memastikan bahwa seluruh perangkat daerah bekerja sesuai dengan
prinsip akuntabilitas dan integritas. Targetnya, MCP Sidoarjo harus naik, begitu juga
dengan Indeks Integritas,” tegasnya.

Saat ini, MCP Sidoarjo di tahun 2023 nilainya sebesar 91 atau sama dengan rata-rata
Jawa Timur yang juga 91, atau lebih tinggi dibandingkan nasional yang hanya 75.
Sedangkan Indeks Integritas di tahun 2022 sebesar 75,90 dan di tahun 2023 sebesar
75,31. Namun, Isa Anshori berharap capaian tersebut bisa meningkat hingga Kabupaten
Sidoarjo masuk 10 besar di tahun 2024, sebab saat ini Kabupaten Sidoarjo masuk
peringatan ke-21 di Jawa Timur. “Paling tidak masuk 10 besar dalam mencapai
peningkatan pemberantasan korupsi, atau naik signifikan dari tahun 2023 lalu, selain
itu, indeks integritas juga harus ikut naik. Dan ending dari upaya ini adalah peningkatan
pelayanan kepada masyarakat,” katanya.

Sementara itu, Deputi Bidang Koordinasi dan Supervisi KPK, Irjen Pol Didik Agung
Widjanarko menjelaskan jenis kasus korupsi yang sering terjadi di lingkungan
pemerintah daerah maupun pemerintah pusat meliputi penyuapan dan pengadaan
barang dan jasa. “Kasus yang masih sering kami jumpai adalah penyuapan, kemudian
pengadaan barang dan jasa dengan modus seperti mark up harga dan keterlibatan
dalam pelaksanaan proyek dengan swasta,” jelasnya. (yah)

HUT OKI ke 79 Tahun, “Era Baru, OKI Maju”

PAKPAK BHARAT,
BN - Pemerintah Kabupa-
ten Pakpak Bharat terpilih
menjadi salah satu dari dua
dari Kabupaten/Kota yang
ada di Sumatera Utara yang
dijadikan Mall Pelayanan

PAKPAK BHARAT, BN - Sekre-
taris Daerah Pakpak Bharat, Jalan
Berutu, S.Pd, MM atas nama Bupati
Pakpak Bharat membuka Sosialisasi
Netralitas ASN dalam Pilkada 2024 di
Aula Bale Sada Arih, kantor Bupati
Pakpak Bharat (08/10/2024). Jalan
Berutu menjelaskan, pentingnya
melaksanakan sosialisasi ini untuk
memastikan netralitas ASN dalam
pelaksanaan Pilkada serentak tahun
2024 yang semakin dekat.

Beberapa waktu lalu, Menteri
Pendayagunaan Aparatur Negara dan
Reformasi Birokrasi, Menteri Dalam
Negeri, Ketua Komisi Aparatur Sipil Negara dan Ketua
Badan Pengawas Pemilihan Umum telah menerbitkan
keputusan bersama tentang pedoman pembinaan dan
pengawasan netralitas Aparatur Sipil Negara dalam
penyelenggaraan pemilihan Kepala Daerah. keputusan
bersama ini menegaskan bahwa sosialisasi terkait netralitas

dampak signifikan terhadap
pembangunan di Ogan Ko-
mering Ilir.

“Hari ini tepat 8 Bulan, 26
Hari yang lalu saya dilantik
sebagai Penjabat Bupati
Ogan Komering Ilir. Sebuah
tanggung jawab dan keper-
cayaan besar yang tidak per-
nah terbayangkan sebelum-
nya. Meski sebagai pejabat
politik yang ditunjuk, kami
berkomitmen bersama jaja-
ran didukung stakeholder
dan masyarakat, kepemim-
pinan ini memberi dampak
signifikan bagi Ogan Kome-
ring Ili,” ungkap Asmar
pada Rapat Paripurna HUT
ke79 OKI, Jum’at, (11/10) di
Kayuagung.

Sebagai penjabat kepala
daerah ungkap Asmar dia
memiliki program prioritas
yang ditargetkan pemerin-
tah pusat. Antara lain; Me-
nyukseskan penyelengga-
raan Pemilu serentak 2024;
Menjaga stabilitas sosial,
politik, keamanan dan ke-
tertiban Masyarakat; Per-
tumbuhan ekonomi dan
pengendalian inflasi; pe-
ngentasan kemiskinan eks-
trem, penurunan angka
pengangguran dan stunting;
Penanganan dampak peru-
bahan iklim (Karhutla); Me-
ningkatkan pelayanan pu-
blik; serta menyukseskan
Pemilukada serentak 2024.

(Nurlis)

ASN dalam penyelenggaraan Pemi-
lihan Kepala Daerah juga merupakan
kewajiban yang harus dilaksanakan.
Selanjutnya bahwa pelaksanaan
sosialisasi netralitas ASN tidak hanya
sekadar sebagai wadah untuk
mengedukasi terkait netralitas ASN
itu sendiri, namun juga untuk
membangun sinergitas bersama
dalam rangka mensukseskan Pilkada
serentak tahun 2024., demikian pesan
Bupati Pakpak Bharat disampaikan
oleh Jalan Berutu.

Sejumlah ASN dari seluruh Ins-
tansi Pemerintah Kabupaten Pakpak

Bharat mengikuti Sosialisasi ini, menghadirkan beberapa
Narasumber diantaranya Pramana Jhon D. Sembiring SSTP,
M.Si. Kabid politik Dalam Negeri Badan Kesatuan Bangsa
dan politik provinsi sumatera utara, dan Feisal Alfredi
Berutu, M.Pd ketua bawaslu kabupaten Pakpak.

(T.Tumangger)

Sekda Pakpak Bharat Sosialisasi
ASN Harus Netral Dalam Pilkada

Sekda Pakpak Bharat jalan Berutu,S.Pd,
MM, saat membuka sosialisasi netralitas

ASN dalam Pilkada 2024.

Pjs. Bupati Sidoarjo Muhammad Isa Anshori saat
Rakor Pemberantasan Korupsi.

Rapat paripurna DPRD dalam rangka HUT OKI ke 79 Tahun.

melanjutkan dan mening-
katkan kualitas pembangu-
nan itu serta bertekad kuat
menuju kemajuan daerah
ini,” ungkap Elen.

Dalam sambutannya
Elen juga memberi catatan
terkait pengentasan kemis-
kinan di Ogan Komering Ilir
dengan potensi dibidang
petanian dan perkebunan
menurut dia upaya penu-
runan kemiskinan bisa op-
timal.”Salah satunya melalui
pengembangan 62 ribu
hektar lahan rawa di OKI
yang sudah menjadi pro-
gram strategis nasional,”
ujar Pj Gubernur Elen.

Penjabat Bupati Ogan
Komering Ilir (OKI), Asmar
Wijaya menyampaikan
fungsi penjabat bupati se-
bagai penjabat yang mengisi
kekosongan kepala daerah
yang habis masa jabatannya.
Meski sementara, Asmar
berkomitmen penunjukan
political pointed ini memberi

Publik Digital bersama
Kota Tebing Tinggi oleh
Kementerian Pendayagu-
naan Aparatur Negara dan
Reformasi Birokrasi RI.

Keberadaan MPP Digi-
tal menurut Pjs.Bupati Pak-

Pjs.Bupati Pakpak Bharat Naslindo Sirait.

Pemkab Pakpak Bharat Terpilih Jadi Mall
Pelayanan Publik Digital se Sumut

saat memimpin rapat ko-
ordinasi perijinan di kantor
Dinas Penanaman Modal
dan Pelayanan Perijinan Sa-
tu Pintu. Pjs. Bupati meme-
riksa satu persatu aplikasi
yang ada di masing-masing
Organisasi Perangkat Dae-
rah agar aktif dan terinte-
grasi di Dinas Komunikasi
dan Informatika. 

Perubahan layanan
Pemerintah yang semakin
digital harus di adaptasi
oleh seluruh OPD sehingga
layanan yang diberilan ke-
pada masyarakat aka sema-
kin cepat, efektif dan efisien,
jelas Pjs. (T.Tumangger)

pak Bharat Naslindo Sirait,
karena sudah mengintegra-
sikan data administrasi ke-
pendudukan dengan sistim
BPJS. 

Untuk tahap awal para
Nakes dapat mengurus Su-
rat Ijin Praktek (SIP) secara
digital dengan mengupload
di sistim MPP Digital tidak
harus datang ke kantor
pelayanan satu pintu, ucap
Naslindo Sirait.

Pjs. Bupati Pakpak Bha-
rat menyampaikan bahwa
kedepan E goverment di
Kabupaten Pakpak Bharat
akan terus di tingkatkan.
Hal ini disampaikannya

Polres Beltim Gelar Operasi Zebra, Target Pengendara Roda Dua
MANGGAR, BN – Polres Belitung Timur

bersama Jajaran Polres lainnya di lingkungan Polda
Kepulauan Bangka Belitung memulai Operasi Ze-
bra Menumbing 2024. Operasi dimulai dengan apel
gelar pasukan di Halaman Polres Beltim, Senin (14/
10/24). Apel yang dikuti oleh anggota Polres
Beltim, Satuan Polisi Pamong Praja, Dinas
Perhubungan dan Basarnas Kabupaten Beltim
dipimpin langsung oleh Kapolres Beltim AKBP.
Indra Feri Dalimunthe.

Hadir dalam saat apel, Penjabat sementara
Bupati Beltim Aswama Tosepu, Dandim 0414 Belitung Letkol Inf.
Karuniawan Hanif Arridho, Ketua DPRD Beltim Fezzi Uktolseja, Sekda
Beltim Mathur Noviansyah, Kasie Pidum Kajari Beltim Agung Nugroho
serta undangan lainnya.

Kapolres Beltim AKBP. Indra Dali Muthe
mengatakan pelaksanaan operasi akan berlangsung
selama dua minggu, terhitung mulai Senin (14/10/24)
hingga Minggu (27/10.24). Operasi ini dilaksanakan
dalam rangka cipta kondisi keamanan, keselamatan
dan kelancaran lalu lintas jelang pelantikan Presiden
dan Wakil Presiden Terpilih 2024.

“Alhamdulillah operasi ini sudah dibuka dan
didukung oleh seluruh Forkopimda. Di mana hari ini
pun sempat hadir jauh-jauh dari Tanjungpandan ikut
hadir ke sini,” kata Indra.

Operasi Zebra Menumbing akan menyasar 12 pelanggaran lalu lintas
baik pengendara roda dua dan empat. Namun khusus untuk Kabupaten
Beltim, Polres Beltim akan memfokuskan operasi pada pengendara roda
dua. (diskominfo/as)

Kapolres Beltim AKBP. Indra Dali Muthe saat
mencanangkan operasi Zebra.

“Diamankan di Polres Banjarbaru, Kalimantan Selatan dan Gedung Merah Putih KPK,”
kata Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta Selatan, pada
Selasa, 8 Oktober 2024.

Beberapa tersangka dan saksi yang diperiksa antara lain Yulianti Erlynah (YUL), Kabid
Cipta Karya PUPR Kalsel sekaligus Pejabat Pembuat Komitmen (PPK); Sugeng Wahyudi
(YUD), seorang pihak swasta; MHD, sopir YUL; Andi Susanto (AND), pihak swasta; ARS,
staf Cipta Karya Kalsel; BYG, sopir SOL; Ahmad (AMD), yang bertugas mengumpulkan
uang/fee untuk Gubernur Kalimantan Selatan Sahbirin Noor (SHB); dan Ahmad Solhan
(SOL), Kepala Dinas PUPR Kalsel.

Menurut Ghufron, penyidik KPK juga memeriksa beberapa pihak lain yang terlibat
dalam pemberian dan penerimaan fee sebesar 2,5 persen untuk PPK/Dinas PU Cipta Karya
(CK) Kalsel dan fee 5 persen untuk SHB.

Sahbirin Noor telah menjabat sebagai Gubernur Kalsel selama dua periode. Ia mulai
memimpin provinsi ini sejak 2016, bersama dengan Rudy Resnawan sebagai wakilnya
hingga 2021. Pada periode kedua, dari 2021 hingga 2024, ia berpasangan dengan Muhidin.

Dilansir dari kalselprov.go.id, Sahbirin lahir di Banjarmasin pada 12 November 1967. Ia
menikah dengan Raudatul Jannah, dan pasangan ini dikaruniai tiga anak, yaitu Sandi
Fitrian Noor, Noor Azizah Zaimah, dan Noor Azkya Alimma.

Pendidikan dasar Sahbirin dimulai di MI TPI Budi Mulia Banjarmasin, yang ia selesaikan
pada tahun 1982. Ia kemudian melanjutkan ke SMPN 10 Banjarmasin dan SMAN 5
Banjarmasin.

Setelah menyelesaikan pendidikan menengah, Sahbirin memperoleh gelar sarjana dari
Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjary, Banjarmasin pada tahun
1995. Ia kemudian melanjutkan ke jenjang magister di Universitas Putra Bangsa, Surabaya
dan menyelesaikannya pada tahun 2005. Perjalanan akademiknya berlanjut hingga ia
meraih gelar doktor dari Universitas Lambung Mangkurat, Banjarmasin pada tahun 2021.

Dilansir dari antikorupsi.org, sebelum terjun ke dunia politik, paman pengusaha Haji
Isam ini memulai kariernya sebagai birokrat di pemerintahan daerah Kalimantan Selatan.
Ia pernah menjabat sebagai Lurah Kelayan Luar dan Lurah Pemurus Baru. Namun,
kariernya di birokrasi berakhir di posisi Sekretaris Camat Banjarmasin Barat, sebelum ia
memutuskan untuk pensiun.

Setelah pensiun dari birokrasi, Sahbirin menjabat sebagai
Direktur Utama PT Jhonlin Sasangga Banua, yang meru-
pakan anak perusahaan Jhonlin Group. Perusahaan ini
dimiliki oleh Andi Syamuddin Arsyad, atau lebih dikenal
sebagai Haji Isam, seorang pengusaha batu bara yang
berpengaruh di Kalimantan Selatan. Sahbirin juga
merupakan paman dari Haji Isam, dan karena hubungan
keluarga ini, Sahbirin dikenal dengan panggilan akrab
Paman Birin.

Setelah pengalamannya sebagai birokrat dan pengusaha,
Sahbirin memutuskan untuk terjun ke dunia politik. Ia
mencalonkan diri sebagai Gubernur Kalimantan Selatan
untuk periode 2016-2021 bersama Rudy Resnawan, dan
mereka berhasil memenangkan pemilihan.

Pada Pilkada 2021, Sahbirin Noor kembali mencalonkan
diri sebagai Gubernur Kalimantan Selatan untuk periode
kedua, kali ini dengan Muhidin sebagai wakilnya.
Keduanya berhasil memenangkan pemilihan, sehingga
Sahbirin kembali menjabat sebagai gubernur untuk periode
kedua. (sumber tempo.co)

KPK OTT ... Sambungan hal 1

TUBABA, BN - Dalam beberapa hari terakhir,
media sosial ramai dengan isu hoax yang meng-atas-
namakan Penjabat (Pj) Bupati Tulang Bawang Barat
(Tubaba) Drs. M. Firsada, M.Si., terkait ajakannya
untuk memilih kotak kosong dalam Pilkada 2024 di
Kabupaten setempat.  Menanggapi isu hoax tersebut,
Pj Bupati Firsada menyampaikan bahwa kabar ini
berpotensi memicu keresahan dan kebingungan di
kalangan masyarakat Tubaba, sehingga perlu segera
ditanggapi dengan tegas, Senin (7/10/24).

“Kami mengingatkan seluruh masyarakat untuk
menjaga kondusivitas Pilkada. Dalam momen penting
ini, integritas proses pemilihan harus diutamakan, dan

informasi yang beredar haruslah berdasarkan fakta, bukan dengan menebar isu yang tidak
benar. Dis-informasi seperti ini dapat mengganggu stabilitas dan kerukunan di tengah
masyarakat,” tegasnya.

Firsada mengajak masyarakat agar melawan hoax dan informasi yang menyesatkan dengan
fakta dan kebenaran. “Mari kita jadikan Pilkada ini sebagai ruang untuk menunjukkan
kedewasaan berpolitik, dengan menjunjung tinggi etika dan hukum yang ada,” ajak Firsada.

Ia juga menghimbau agar masyarakat harus bersatu dalam menjaga keamanan dan
kenyamanan lingkungan menjelang Pilkada serentak 2024.  “Sampaikanlah pendapat dengan
bertanggung jawab dan berlandaskan pada fakta demi masa depan yang lebih baik bagi daerah
kita,” tutupnya. (*/dra

Pj Bupati Firsada Tanggapi Isu Hoax Jelang Pilkada Tahun 2024

Pj Bupati Tulang Bawang Barat
Drs. M. Firsada, M.Si.
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nambang ketika ditemui BN
di lokasi dengan arogan
mempertanyakan dan mela-
rang wartawan mengambil
foto dan video lokasi tam-
bang, dengan dalih itu lokasi
milik pribadi dan ada
sertifikatnya, “Lokasi itu
tanah sawah, bukan sungai,”
bantah Basir.

Menurut pakar hukum
Yustinus Harianto, SH,
Pelaku penambangan galian
C tanpa izin melanggar Pasal
158 Undang-Undang No-
mor 3 Tahun 2020 tentang
Perubahan atas Undang-
Undang Nomor 4 Tahun
2009 tentang Pertambangan
Mineral dan Batubara.

Sanksi yang dapat dikena-
kan adalah: Pidana penjara
paling lama 10 tahun, Denda
maksimal 10 miliar rupiah.

Pengawasan dan
pemberian izin terhadap
kegiatan pertambangan
galian C, kata lelaki yang
juga berprofesi advokat ini,
dilakukan oleh Pemerintah
Daerah Tingkat I, baik secara
administratif maupun tek-
nis. Pengawasan teknis
meliputi: Tata cara penam-
bangan dan pengolahan/
pemurnian, Keselamatan
kerja, Konservasi bahan
galian, Pengelolaan lingku-
ngan hidup. Sedang pe-
langgaran pidananya ter-

masuk pelanggaran UU
Minerba, UU Lingkungan
Hidup, pihak Kepolisian
yang berwenang meng-
usutnya. Beberapa contoh
bahan tambang yang ter-
masuk golongan C adalah:
Batu permata, Pasir kwarsa,
Marmer, Granit, Tanah liat,
Pasir, batu.

Sementara Kapolres
Mojokerto AKBP Dr Ihram
Kustarto ketika dikonfirmasi
dan diberi informasi oleh
bn.com soal aktivitas tam-
bang galian C di desa Padi
menjawab dengan singkat,”
terimakasih atas informa-
sinya.”

(Supra)

5 Rintisan Usaha ... Sambungan hal 7

TMMD Reguler ... Sambungan hal 8

berfungsi menampung air
baku untuk Daerah Irigasi
(DI) Padi Pomahan, dibawah
naungan Balai Besar Wila-
yah Sungai (BBWS) Brantas,
Operasional Kediri (OP).

“Penambangan itu sa-
ngat mengganggu dan
membayakan bendungan
ini, karena jika banjir bisa
ambrol. Masalah ini juga
sudah dilaporkan ke kepala
Balai Besar Wilayah Sungai
Brantas, sudah pernah dari
kantor pusat melakukan
Sidak dan larang, tapi mere-
ka (penambang) tetap ber-
operasi,” kata seorang pega-
wai BBWS Brantas pada BN.

Sementara Basir bos pe-

dapatkan dari mulai acara pernikahan, tunangan, wisuda,
seserahan dan kondangan.

Inilah acara-acara yang sudah masuk kepada para
rintisan usaha PKW LKP MEY 2024 ini:

Miracle Wedding ; 1. Make up Wedding pada 13 Oktober
di Dayeuhkolot, 2. Make up Wedding pada 27 Oktober di
Soreang, 3. Make up Wedding pada 3 November di Hotel
Serela, 4. Make up Wedding pada 3 November di Cibaduyut,
5. Make up Keluarga pada 10 November di Gandasoli, 6.
Make up Wedding pada 17 November di Banjaran, 7. Make
up Wedding pada 17 November – Banjaran, 8. Make up
Wedding – 20 November – Ciwidey, 9. Make up Qedding –
8 Desember – Gading Soreang, 10. Make up Wedding – 15
Desember – Soreang, 11. Make up Wedding – 5 Januari 2025
– Soreang, 12. Make up Wedding – 12 Januari 2025 – Soreang,
13. Make up Wedding – 25 Mei 2025 -Banjaran, 14. Make up
Pentas – 14 September, 15. Make up Wisuda dan
pendamping – 5 Oktober Bojong Malaka,

16. Make up Pengantin – 6 Oktober, 17. Make up
Keluarga – 19 Oktober – Citereup, 18. Make up Keluarga –
20 Oktober Cipongporang, 19. Make up Keluarga – 10 No-
vember, 20. Make up Tunangan – 16 November Juntihilir,

21. Acara Pentas 14 September, Katapang, 22. Make up
Ibu Hajat 15 September Sekebungur, 23. Make up
Kondangan 15 September Pameuntasan, 24. Make’up
Prewedding 6 Oktober, Ciwidey, 25. Make’up Pager Ayu 8
November, Cantilan,

26. Make up Pendamping Wisuda 21 September – Sadu),
27. Make up Pager Ayu – 8 Desember Cantilan, 28. Make
up Bridesmaid 6 Oktober Pusdik Bumi Kresna, Jln Soreang-
Cipatik, 29. Makeup Ibu Hajat – 19 September Baraanta, 30.
Make up Bridesmaid – 22 September (Jereged), 31. Make up
Seserahan – 22 September (Baraanta ), 32. Makeup Wisuda
(Nurtanio) -13 November dan, 33. Make up Keluarga – 06 Oktober.

Humaya Wedding ;
1. Make up Kondangan pada 15 September (Cibaruang),

2. Make up Pentas – 21 September (Cimahi), 3. Make up
Pager Ayu – 22 September (Rancamalang), 4. Make up Pager
Ayu – 29 September (Margaasih), 5. Make up Pentas – 3 Oktober
(Cibaruang), 6. Make up Wisuda 1 Oktober (Rancamanyar)

Beauty Five Wedding ;
1. Make up Prewed pada 11 September – Pangalengan,

2. Make up Pentas – 12 September -Pangalengan, 3. Makeup
Akad – 14 September – Batu Reok, 4. Make up Pentas – 14
September Lembur Kebon, 5. Make up Pentas – 29 Septem-
ber – Kp. Pangauban, 6. Makeup Kondangan – 14 Septem-
ber- Pameuntasan, 7. Makeup Kondangan – 14 September-
Pameuntasan, 8. Makeup Pager Ayu – 15 september-Ciseah,
9. Makeup Pager Ayu – 15 September-Ciseah.

Dream Wedding ;
1. Make Up Pentas pada 14 September -Ciwidey, 2.

MakeUp Pentas – 14 September -Soreang, 3. Make up Pentas
– 14 September, 4. Make up Pentas – 28 September, 5. Make
up Ibu Sunat – 19 September Ciwidey, 6. Makeup Party – 22
September – Cibodas, 7. Makeup Pentas – 21 September –
Ds. Katapang, 8. Makeup Ibu Hajat – 12 Oktober -Jatisari, 9.
Makeup Seserahan – 27 oktober – Cipatik, 10. Makeup Pentas
– 21 September – Tegal Ilat, 11. Make up Acara pengajian –
20 September Tegal Ilat

Eternal Sunshine Wedding ;
1. Makeup Kondangan 15 September Soreang, 2. Makeup

Ibu Sunat 26 September Soreang, 3. Makeup Kondangan 26
September Soreang, 4. Makeup Pentas 11 Oktober
Cigondewah, 5. Makeup Pentas Cigondewah (sebanyak 64
Orang). (Adv/Ihsan)

jembatan yang akan membantu masa depan desa,” ujar salah satu anggota Satgas TMMD.
Kegiatan ini bukan hanya soal pembangunan fisik, melainkan cerminan gotong royong

yang masih terjaga, yang menjadi dasar TMMD Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau
dalam membangun dari desa.

Sehari sebelumnya, Kamis (03/10/2024), program TMMD Reguler Ke-122 Kodim 1206
Putussibau dimulai dengan pembangunan fasilitas Mandi, Cuci, Kakus (MCK) di Desa
Selaup. Komandan SSK TMMD Reguler Ke-122, Lettu Inf Mahfud Shabban, langsung
memimpin jalannya pekerjaan. “Hari ini kita mulai dengan membangun pondasi dasar,
ini langkah awal yang penting,” jelas Mahfud.

Pembangunan MCK merupakan bagian dari upaya TMMD Reguler Ke-122 Kodim 1206
Putussibau untuk membangun dari desa dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Melalui pembagian tugas yang efektif, Satgas dan warga melakukan penggalian septic
tank dan penancapan tiang dengan harapan proyek ini dapat segera rampung tepat waktu.
“Saya berharap ini terwujud dengan baik, agar warga bisa merasakan manfaatnya,” ucap
salah satu prajurit Satgas TMMD, sembari menyelesaikan pemasangan tiang pondasi.

Pembangunan MCK ini menjadi salah satu bukti nyata bagaimana TMMD Reguler Ke-
122 Kodim 1206 Putussibau terus berkomitmen membangun dari desa. Program TMMD
Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau memiliki sejumlah sasaran fisik yang signifikan.

Di antaranya, pembangunan jalan dari Dusun Jakok menuju Dusun Keranti sepanjang
8,3 km dengan lebar 8-10 meter, pembuatan dua unit jembatan dengan ukuran 12×4 meter
dan 20×4 meter, serta sembilan unit gorong-gorong. Selain itu, dilakukan juga pembuatan
parit di sisi kiri dan kanan jalan.

Pembangunan infrastruktur ini menjadi pondasi penting bagi warga Desa Selaup,
mencerminkan betapa TMMD Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau terus membangun
dari desa demi kehidupan yang lebih baik.

Program TMMD Reguler Ke-122 Kodim 1206 Putussibau resmi dibuka pada Rabu (02/
10/2024) di Desa Selaup. Pjs. Bupati Kapuas Hulu, Ansfridus Juliardi Andjoe, M.E.,
mengungkapkan bahwa TMMD bukan sekadar program pembangunan fisik, tetapi juga
upaya untuk membangkitkan semangat gotong royong di masyarakat. “Gotong royong
adalah identitas bangsa kita yang harus terus kita jaga,” ujar Ansfridus dalam sambutannya.

Dandim 1206 Putussibau, Letkol Inf Nasli, S.Sos., juga menegaskan pentingnya TMMD
sebagai sarana memperkuat kemanunggalan TNI dan rakyat. “Kita bekerja bersama untuk
kesejahteraan masyarakat, ini adalah bukti sinergi antara TNI dan warga,” tambahnya. (Fyan)

pengawas seperti KPK, BPK, BPKP, dan sebagainya,” terangnya.
Asmar juga mengingatkan bahwa DPRD merupakan mitra kepala daerah dalam

mengefektifkan pemerintahan agar ada kesinambungan antar lembaga. “Pola kemitraan
antara DPRD dengan kepala daerah bersifat check and balance, untuk mengefektifkan
penyelenggaraan pemerintahan pada setiap periode kepemimpinan kepala daerah sehingga
tercipta kesinambungan pemerintahan daerah,” ujar Asmar membacakan sambutan
Mendagri Tito Karnivian.

Dalam kesempatan tersebut, Asmar juga mengapresiasi hasil pemilu 2024 yang berjalan
lancar beberapa waktu lalu. Itu, kata dia, berkat dukungan seluruh pihak terkhusus
penyelenggara, Pemda, KPU, pihak keamanan dan seluruh elemen masyarakat. “Kita patut
berbangga nilai demokrasi Indonesia berjalan tertib dan lancar saat pemilu. Serta partisipasi
masyarakat dalam menggunakan hak konstitusionalnya,” ucapnya.

Asmar juga mengajak DPRD OKI turut menyukseskan Pilkada serentak November
mendatang. “Suksesnya Pemilu 2024 jadi tolak ukur suksesi Pilkada serentak. DPRD dalam
hal ini memberikan dukungan, kebijakan,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Sementara DPRD Kabupaten OKI yang baru, Farid Sasongko
mengajak bekerja bersama-sama untuk membangun Kabupaten OKI semakin maju dan
semakin baik. (Nurlis)

Anggota DPRD OKI ... Sambungan hal 9

Gelar Agung Baginda dan
Perdigsa Cahya Binara; sua-
mi Siska Wati yang juga Ka-
bag Pembangunan Setda
Sidoarjo Agus Sugiarto; staf
BPPD Sidoarjo Faridz Farah
Zein Nurani; sopir Gus
Muhdlor, Achmad Masruri;
dan Dosen UIN Malang M
Robith Fuadi.

Empat saksi dimintai
keterangan lebih dulu. Yakni
Akbar Prayoga, Aswin Reza,
Gelar Agung, dan Perdigsa.
Mereka menyatakan bahwa
mereka tidak pernah mene-
rima aliran dana dari man-
tan Kasubag Umum dan
Kepegawaian BPPD Siska
Wati. Baik berupa tambahan
honor maupun Tunjangan
Hari Raya (THR). Mereka
mengaku hanya mendapat
bayaran dari gaji resmi yang

d i t a n g g u n g
oleh APBD
Kab Sidoarjo.

“ A p a k a h
saudara per-
nah menerima
honor tamba-
han dari Siska
Wati atau dari
Achmad Mas-
ruri?” tanya
JPU Andre Les-

mana, Senin (14/10/2024).
Empat staf dan ajudan

yang ditanya, satu per satu
menjawab tidak pernah. Be-
gitu juga THR. Mereka tidak
pernah menerima. Padahal,
Siska Wati dalam persida-
ngan sebelumnya menyata-
kan bahwa dia menyerah-
kan Rp 50 juta, yang diambil-
kan dari uang sedekah poto-
ngan insentif pajak para pe-
gawai BPPD, kepada Ach-
mad Masruri.

Uang itu diberikan Siska
kepada Masruri karena Mas-
ruri meminta uang tersebut
sebagai honor untuk 12 or-
ang yang bekerja di pendopo
Kabupaten Sidoarjo. Sebab,
12 orang tersebut, kata
Masruri kepada Siska, tidak
digaji oleh Pemkab Sidoarjo.

Mereka juga mengaku

tidak pernah mempertemu-
kan Siska Wati dengan Gus
Muhdlor untuk menandata-
ngani Surat Keputusan (SK)
Bupati tentang besaran
insentif bagi pegawai BPPD.
“Saya meminta Ibu Siska
Wati untuk menyerahkan
SK tersebut di pos Satpol PP
atau di kantor Sekretariat
karena tujuan Bu Siska Wati
hanya untuk mendapatkan
tanda tangan. Bukan berte-
mu langsung,” kata Gelar
Agung.

Begitu juga yang disam-
paikan Akbar. Dia menga-
takan tidak pernah memper-
temukan Muhdlor dengan
Siska Wati. Dia mengaku
berkontak melalui WhatsApp.
Namun, begitu hari di mana
Siska akan menemui Muh-
dlor, dia tidak piket. “Saya
menjalani sistem ajudan, 2
hari kerja, 2 hari standby
atau libur, dan 3 hari di kan-
tor,” kata Akbar.

Terkait aliran dana dari
Siska Wati untuk membayar
Bea Cukai paket dari Maro-
ko, para saksi mengatakan
mereka tidak pernah me-
minta Siska Wati atau man-
tan kepala BPPD Ari Suryo-
no untuk membayar biaya

sebesar Rp 27 juta tersebut.
Saat itu, Peridigsa bertanya
kepada Masruri bagaimana
pembayaran bea cukai ter-
sebut? “Pak Ruri bilang
beres,” kata Digsa.

Digsa mengakui tidak
ada perintah dari Ahmad
Muhdlor untuk meminta
biaya tersebut ditagihkan.
Bahkan, Digsa mengatakan
kepada mantan bupati Si-
doarjo itu akan menyele-
saikan biayanya sendiri.

Diketahui, kasus ini ber-
awal dari adanya OTT KPK
di kantor BPPD Sidoarjo, 25
Januari lalu. Saat itu KPK
mengamankan 11 orang,
termasuk mantan Kepala
BPPD Sidoarjo Ari Suryono
dan mantan Kassubag
Umum dan Kepegawaian
Siska Wati. Keduanya telah
divonis hakim masing-
masing hukuman 5 tahun
dan 4 tahun penjara.

Mereka terbukti memo-
tong insentif ASN BPPD
Sidoarjo 10 hingga 30 per-
sen mulai triwulan ke-
empat tahun 2021 sampai
triwulan keempat tahun
2023 dengan total Rp 8,544
miliar.

(Ted)

Sidang Mantan Bupati ... Sambungan hal 1

Tambang Pasir ... Sambungan hal 1

Subandi saat tanya jawab dengan audiensi.
Cabup Sidoarjo Subandi menegaskan

lagi, pentingnya tiga pilar besar pem-
bangunan. Pertama, grand design pemba-
ngunan. Kabupaten Sidoarjo punya rencana
yang jelas. Tahun ini membangun apa, selanjut
nya membangun apa.

Pembangunan tidak hanya berpedoman
pada Rencana Pembangunan Jangka
Menengah Daerah (RPJMD). Tidak hanya
berdasarkan usulan-usulan. “Grand design
pembangunan ini menguatkan langkah-
langkah strategis pembangunan. Agar pro-
gram pembangunan tidak hanya meng-
habiskan anggaran APBD, tetapi memiliki
tujuan besar yan jelas,” terang calon Bupati
Sidoarjo Subandi.

Kedua, Kabupaten Sidoarjo harus punya
master plan smart city. Perencanaan, pelak-
sanaan, maupun pengawasan program
dilakukan secara digital. Melibatkan masya-
rakat secara aktif. Pelayanan publik berbagai
bidang menggunakan teknologi informasi
berbasis digital. Mudah, transparan, dan
akuntabel. “Saya tidak mau lagi ada pengu-

rusan izin yang lambat dengan alasan apa
pun. Dengan sistem digital, semua mudah
dilacak. Mandeknya di mana, harus
diselesaikan,” tambah calon Bupati
Sidoarjo Subandi.

Ketiga, menerapan sistem meritokrasi
(merit sytem) dalam penataan birokrasi.
Calon Bupati Sidoarjo Subandi menyatakan
tidak ada lagi jual-beli jabatan atau titip-
titipan pejabat. Birokrasi ditata berdasar
kualifikasi, kompetensi, dan kinerja.
“Kabupaten Sidoarjo ini punya banyak
pejabat hebat. Mereka ditempatkan sesuai
bidang keahliannya, jika sudah sesuai pasti
akan maju Sidoarjo” ungkapnya.

Pada kesempatan itu, Aliansi Pemuda
Sidoarjo juga membacakan deklarasi untuk
kemajuan Sidoarjo. Isinya enam harapan
para pemuda Sidoarjo. Di antaranya, pe-
nyediaan wadah bagi anak-anak muda
untuk berperan aktif, perlindungan dari
bahaya narkoba dan kekerasan, dan seba-
gainya. Subandi sendiri menyepakati dan
menyetujui deklarasi dari Aliansi Pemuda
Sidoarjo untuk hal itu. (Ted)

Cabup Subandi ... Sambungan hal 2

Persewaan Barang Milik Ne-
gara (BMN) atau persewaan
Aset Perusahaan.

Praktek ini menurut se-
jumlah sumber, ada indikasi
ilegal, karena belum ada ijin
dari Menteri Keuangan (Men-
keu) sesuai Peraturan Men-
teri Keuangan Republik In-
donesia No : 118 tahun 2023
Tentang Pedoman Pengelo-
laan BMN dengan menggu-
nakan Sistem Informasi
Manajemen Aset Negara,
yang mana peraturan ini atas
dasar peraturan sebelumnya
PERPRES No : 11 tahun 2008,
PP No : 27 tahun 2014, PP No
: 28 tahun 2020 Tentang
Pengelolaan BMN / Daerah.

Contohnya, kata sumber

itu, rumah dinas disewakan
dan tanah disewakan seperti
HGB kepada masyarakat
sekitar dan kantor dirubah
jadi ruang penginapan serta
yang paling jadi pembica-
raan masyarakat  mengenai
jalan, dulu jalannya rusak
lalu jalan tersebut diserah-
kan ke Daerah atau Peme-
rintah Kabupaten (Pemkab)
Sumenep untuk Perbaikan
jalan Aspal, karena  PT.
Garam tak ada biaya untuk
perbaikan.

Menurut sumber itu,
seperti jalan ke utara Kantor
PT. Garam sampai Perempa-
tan Sekolah Taman Muda
belum diperbaiki, dan seka-
rang tanah yang sudah

diperbaiki Pemkab diambil
lagi karena pinggir jalan
yang ditempati warung
diminta uang sewa juga.

Saat BN ke kantor bagian
Manajemen dan Aset yang
mana menulis buku tamu
lalu BN disuruh menunggu,
kemudian setelah lama
menunggu ternyata menu-
rut penjelasan pegawai
penerima tamu bahwa
seluruh pagawai bagian
Aset tugas keluar istilahnya
tidak ada Staf di ruangan
aset.

Kemudian BN ketemu
LSM yang tak mau dise-
butkan namamya menga-
takan bahwa pernah mena-
nyakan kepada bagian Ma-

najemen dan Aset ternyata
ada ijin tertulis dari Dirut
yang lama, tapi ijin dari
Menkeu tidak ada bukti-
nya besar sewanya sangat
besar dan tidak sama untuk
tipe klas rumah dinas yang
sama, contohnya  yang
Rp 4.250.000,- ada yang
Rp 5.625.000,- dan bila ada
ijin dari Menkeu tak mung-
kin sebesar itu karena ter-
gantung lamanya bangunan
rumah dinas. “Waktu pe-
meriksaan BPK dan BPKP
masalah ini kok tidak di-
ungkap oleh auditor BPK,
ada apa ini? Apa sengaja
disembunyikan,” kata ang-
gota LSM itu.

(Ishak)

Aneh, PT Garam ... Sambungan hal 1

Persidangan mengadili terdakwa mantan Bupati
Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali atau Gus Muhdlor.

(Teddy Syah Roni)

TUBA, BN - Unik, se-
pasang pengantin me-
laksanakan akad nikah
di ruang balai Mall Pe-
layanan Publik (MPP)
Kabupaten Tulang Ba-
wang tidak dipungut
biaya (gratis). Akad ni-
kah sepasang pengantin
yaitu, Irfan Maulana dan
Jeni Diah Septi. Disak-
sikan langsung Pj Bupati
Tulang Bawang Ir. Ferli

Yuledi, SP, MM, MT yang dalam hal ini di wakili oleh Staf Ahli Bupati Bidang
Pembangunan, Ekonomi dan Keuangan, Ir. Anthoni.

Jika biasanya MPP Tulang Bawang menjadi tempat bagi masyarakat untuk
mengurus segala keperluan administrasi. Namun, kali ini pemandangan itu berbeda
terlihat, Rabu (09/10/2024).

Diketahui, sepasang pengantin Irfan Maulana dan Jeni Diah Septi yang
merupakan warga Kagungan Rahayu, Kecamatan Menggala. Difasilitas berupa
pengadaan lokasi akad nikah di MPP Tulang Bawang, ini diinisiasi oleh
Kementerian Agama (Kemenag) Tulang Bawang bersama dengan Dinas
Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMTPSP) Tulang Bawang.

Kepala Kemenag Tulang Bawang, H. A. Jalaluddin, S.Ag, M.Kom.I yang di
wakili oleh Kasubbag Tata Usaha H. Marsudi, S. Ag., M.Pd.I memberikan apresiasi
atas pelaksanaan akad nikah di balai nikah MPP Tulang Bawang.

“Ini adalah bentuk sinegritas antara Kementrian Agama Kabupaten Tulang
Bawang dengan Pemkab Tulang Bawang, upaya ini adalah kerjasama dalam
meningkatkan mutu pelayanan kepada masyarakat. Ucapan terimakasih juga kami
sampaikan kepada bapak Pj Bupati Tulang Bawang, Ka. KUA Kecamatan Menggala,
Ka. DPMPTSP dan semua pihak yang terlibat,” ungkapnya. (*/dra)

Akad nikah di ruang balai Mall Pelayanan Publik (MPP)
Kabupaten Tulang Bawang.

Unik, Sepasang Pengantin Ijab
Kabul di MPP Tulang Bawang
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“Jombang Fest 2024”, RSUD Ploso Lakukan
Kegiatan Sosialisasi Gempur Rokok Ilegal
 dr Hendri Muzaki : Mari Kita Cegah Rokok Illegal Untuk Penerimaan Negara

JOMBANG, BN - Rokok Ileqal
merupakan salah satu permasala-
han yang cukup serius di Indone-
sia. Rokok Ileqal tidak hanya me-
rugikan negara dari segi permainan
pajak, tetapi juga membahayakan
kesehatan. Masyarakat tidak me-
miliki standar kualitas dan keama-
nan yang jelas. Karena itu diper-
lukan upaya yang konfrenhensif
untuk memberantas rokok Ilegal.
Oleh karena itu dari pihak Rumah
Sakit Umum Daerah (RSUD) Ploso
Kabupaten Jombang bekerjasama
dengan Dinas Komunikasi Infor-
matika Statistik dan Persandian
(Diskominfo) Kabupaten Jombang
berpartisipasi dalam sosialisasi

gempur rokok ilegal pada Jombang Fest yang digelar pada tanggal 14 Oktober sampai tanggal 23
oktober 2024 yang bertempat di alun-alun Jombang.

Bertepatan pada acara tersebut, Direktur RSUD Ploso, dr Hendri Muzaki mengatakan, kegiatan
sosialisasi gempur rokok ilegal menggunakan anggaran DBHCHT tahun 2024 ini, bertujuan
menyampaikan sosialisasi gempur rokok ilegal di arena Jombang Festival. Kegiatan ini
dimaksudkan untuk memberikan pencerahan sekaligus meningkatkan peran serta masyarakat
dalam pemberantasan rokok illegal.

Disampaikan oleh Direktur RSUD Ploso, “Saya berharap sosialisasi ini tidak berhenti disini,
disampaikan ketetangga yang lain agar semua paham, mari kita cegah rokok illegal untuk
penerimaan negara, karena pajak cukai juga akan dikembalikan lagi ke masyarakat dengan harapan
bahwa tidak ada lagi rokok ilegal atau tidak berpita  beredar lagi  di kota Jombang,” ujar Hendri
Minggu (13/10/2024).

Menurut nya, dilakukan sosialisasi gempur rokok ilegal di Jombang Fest, secara otomatis semua
pengunjung diperkirakan akan di penuhi seluruh lapisan masyarakat Jombang, yang rencananya
kegiatan tersebut yang akan digelar mulai dibuka mulai tanggal 14 Oktober sampai 23 Oktober
2024.

Salah satu upaya yang dapat dilakukan oleh RSUD Ploso Jombang dalam mendukung
pemberantasan rokok lieqal adalah melalui sosialisasi kepada masyarakat. Sosialisasi tersebut
dapat dilakukan melalui acara seperti di “Jombang Fest” 2024. (Tok/Adv)

Kegiatan “Jombang Fest 2024” ajang Sosialisasi Gempur Rokok Ilegal.

JOMBANG, BN - Sosialisasi pelaksanaan Ban-
tuan Langsung Tunai (BLT) tahun 2024 telah dila-
kukan dan berjalan lebih maksimal. Untuk itu
Pemkab Jombang melalui Dinas Sosial (Dinsos)
Jombang, telah menyalurkan bantuan sosial berupa
Bantuan Langsung Tunai (BLT) yang bersumber dari
Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT).
Total ada 10.703 buruh tani tembakau dan buruh
pabrik rokok di Kabupaten Jombang yang jadi pene-
rima bantuan.

Untuk memastikan bantuan langsung tunai tepat
sasaran, Dinas Sosial Kabupaten Jombang melaku-
kan monitoring pemberian secara langsung yang
dilakukan di dua pabrik rokok di Kecamatan Ploso
dan Kecamatan Kabuh. Pada pemberian BLT

tersebut telah diberikan pada hari  Jum’at pada  September tahun 2024,  Bantuan BLT diberikan
sebagai bentuk kerjasama pengelolaan DBHCHT, juga sebagai dukungan Pemkab Jombang kepada
masyarakat.

 Saat itu juga Kepala Dinas Sosial Kabupaten Jombang, Hari Purnomo menyampaikan, bahwa
dalam kegiatan monitoring proses penyaluran pembagian BLT di dua lokasi, yakni di pabrik
rokok PT Mufasufu Sejati Jaya Lestari Kecamatan Ploso, ada sebanyak 1.275 penerima.

Selain itu juga di pabrik PT Sehat Tentram Jaya Lestari di Kecamatan Kabuh, sebanyak 638
penerima. “Bantuan ini adalah salah satu program lingkungan sosial, pemulihan ekonomi daerah,”
ungkapnya.  Terhitung pada penerima BLT DBHCHT itu totalnya mencapai 10.703 orang. Dengan
rincian 6.396 merupakan buruh tani dan 4.307 buruh pabrik rokok.

Semua yang dapat bantuan tersebut akan menerima uang tunai sebesar Rp 300 ribu untuk 4
bulan. “Jadi total untuk setiap orang akan mendapatkan Rp 1,2 juta,” tuturnya.

Pada sasaran bantuan tersebut, adalah warga di wilayah utara Sungai Brantas. Yakni di
Kecamatan Ploso, Plandaan, Kabuh, Kudu dan Kecamatan Ngusikan. “Wilayah utara Brantas
juga dipilih, karena wilayah ini merupakan penghasil utama tembakau yang kemudian
mendatangkan DBHCHT,” ujarnya.

Saat itu juga Hari Kadinsos (Kepala Dinas Sosial) Jombang menyampaika, “Adanya penyaluran
ini harapan dinsos dari seluruh penerima, harus tersalurkan semua ke penerima yang sudah
dimasukan data penerima. “Data penerima kalau dari pabrik rokok itu melalui verifikasi dari
Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi. Dan untuk data buruh tani di Kabupaten Jombang, data
dari Dinas Pertanian Jombang,” ujarnya.

Dengan adanya sosialisasi, diharapkan pelaksanaan DBHCHT tahun 2024 ini akan lebih baik
pelaksanaan nya dengan tepat sasaran. Tidak ada yang tercecer masyarakat yang berhak dan
dapat memberikan dampak yang maximal bagi penerima manfaat pada khususnya serta
masyarakat jombang pada umumnya.  (Tok/ Adv)

Pastikan Bantuan DBHCHT Tepat Sasaran, Pemkab Jombang
Monitoring Pemberian BLT ke Buruh Pabrik Rokok

Dinsos Jombang saat menyalurkan bantuan sosial
berupa BLT bersumber dari DBHCHT.

Pj. Bupati Bachril Ajak Semua Pihak Sukseskan Pilkada di Kabupaten Bogor
BOGOR, BN -Pj. Bupati Bogor, Bachril Bakri pimpin rapat
koordinasi kesiapan penyelenggaraan Pemilihan Kepala
Daerah (Pilkada) tahun 2024, di Gedung Tegar Beriman,
Cibinong, Senin (7/10). Pada kesempatan tersebut Bachril
mengajak, bersama-sama wujudkan Pilkada tahun 2024 agar
berjalan sukses, aman, dan damai untuk masa depan
Kabupaten Bogor yang lebih baik. Hadir Pj. Sekretaris
Daerah, Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten
Bogor, Ketua Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten
Bogor, perwakilan Forkopimda, perwakilan Polres Depok
dan Kodim 0506 Depok, Aspemkesra, Asmin, jajaran kepala
dinas, Ketua Apdesi Kabupaten Bogor, Camat dan Kepala
Desa se-Kabupaten Bogor.

Pj. Bupati Bogor,
Bachril Bakri

mengungkapkan,
pelaksanaan Pemilu dan

Pilkada serentak tahun
2024, merupakan peristiwa

demokrasi berskala besar
dan kompleks dalam

Pj.Bupati Bogor Bachril Bakri

sejarah bangsa.
Sebagai warga
negara, kita
memiliki
tanggung jawab
bersama untuk
memastikan
proses ini
berjalan dengan
baik.

“Mari kita
bersama-sama
wujudkan
Pilkada serentak
tahun 2024 agar

berjalan sukses, aman, dan
damai untuk masa depan

Kabupaten Bogor yang
lebih baik lagi,” ungkap
Bachril.

Bachril menjelaskan,
pertemuan ini menjadi
penting bagi kita semua
untuk bersinergi dan
berkolaborasi dalam
rangka persiapan teknis,
mengevaluasi kekurangan
yang ada, deteksi potensi
konflik atau hal-hal lain
yang dapat mengganggu
penyelenggaraan Pilkada
serentak 2024. Pilkada
damai adalah sebuah kerja
besar yang membutuhkan

partisipasi dari seluruh
elemen masyarakat.

“Untuk itu butuh
komitmen untuk menjaga
kondusifitas dan
keamanan selama
pilkada tahun 2024,
mengingat partisipasi
aktif masyarakat sangat
penting untuk
menentukan
pembangunan di
Kabupaten Bogor lima
tahun kedepan,” jelas Pj.
Bupati Bogor, Bachril
Bakri.

(eml/adv)

INH Hadiahi Dinsos Mobil Dapur Umum dan Logistik
 Luqman : Langsung Digunakan Untuk Korban Bencana di Pamijahan

BOGOR, BN - Pemerintah Daerah (Pemda)
Kab Bogor melalui Dinas Sosial (Dinsos) Kab
Bogor, menerima hadiah dua unit mobil dapur
umum dan logistik dari International Networking
for Humanitarian (INH). Presiden Direktur INH,
Luqman Hakim secara langsung menyerahkan
hadiah dua unit mobil itu kepada Kadinsos Kab
Bogor, Farid Ma’ruf di halaman Gedung Dinsos
Kab Bogor, Kamis (05/09/2024).

Dalam keterangan Persnya yang diterima me-

dia ini, Luqman Hakim menyampaikan, pembe-
rian dua unit mobil tersebut sebagai bentuk
sinergitas antara INH dengan Pemda Kab Bogor
dalam sisi kemanusiaan. Serta untuk meringankan
beban masyarakat Kab Bogor, khususnya warga
yang terdampak bencana alam. “Ini bentuk
sinergitas  antara INH dengan Pemerintah untuk
membantu meringankan beban warga Kab Bogor,
dan ini juga hasil penggalangan dari warga
Bogor,” kata Luqman Hakim.

Alasan pemberian dua unit mobil dapur
umum dan logistik ini kepada Dinsos Kab
Bogor, menurut Lukman Hakim, dikarenakan
uang dari hasil penggalangan dana yang
didapat juga berasal dari masyarakat Kab Bo-
gor melalui INH. “Kenapa saya berikan ke
Dinsos Kab Bogor, karena ini juga merupakan
hasil penggalangan dari masyarakat Kab
Bogor. Jadi dari warga Kabupaten Bogor
dikembalikan kembali ke Kabupaten Bogor,”
jelasnya.

Bukan bermaksud mendoakan, lanjut
Luqman Hakim, mobil yang baru saja
diberikan akan digunakan untuk membantu
warga yang terkena musibah angin puting
beliung di Desa Cimayang, Pamijahan baru-

baru ini hingga menelan dua korban jiwa.
“Alhamdulillahnya bukan mendoakan, pas
momen kita menyerahkan ini pun
langsung akan kita kirim ke lokasi angin
puting beliung di Pamijahan dan diki-
rimnya oleh Dinsos,” tuturnya.

Dia membeberkan, untuk harga dua
mobil yang di modifikasi sebagai mobil
logistik dan mobil dapur ini menelan biaya
sebesar Rp. 500.000.000 per unit.”Mobil ini
dimodifikasi dan dikaroseri dengan biaya
1 unitnya mencapai Rp. 500.000.000 per unit
sudah termasuk alat-alat,” bebernya.

Sementara itu, Kadinsos Kab Bogor,
Farid Ma’ruf mengucakan terima kasih atas
bantun yang diberikan oleh INH. Menurutnya, dua
unit mobil ini sangat membantu Dinsos Kab Bogor
dalam penanganan musibah di Kabupaten Bogor.
“Ini luar biasa kami sangat berterima kasih kepada
INH, yang telah memberikan bantuan dua unit
kendaraan mobil dapur dan logistik,” ucapnya.

“Semoga bisa bermanfaat, dan kita antisipasi saja
karena di Kab Bogor hari ini sudah masuk ke cuaca
yang tidak menentu. Kemarin saja sudah terjadi
bencana, ketika terjadi hal seperti itu lagi kita sudah
siap dengan bantuan logistiknya,” tambahnya.

Farid menjelaskan, dengan adanya bantuan dari
INH ini, maka kendaraan logistik dan dapur umum
di Dinsos Kab Bogor menjadi bertambah. Dengan
begitu, jika ada bencana akan mempermudah
dalam memberikan bantuan. “Yang tersedia disini
ada dua berarti, mobil dapur umum milik Provinsi
Jabar satu dan Kementeriann satu untuk
operasional. Untuk dapur umum jadi ada 2 dengan
yang diberi oleh INH dan sisanya untuk logistik,”
tutupnya.

(eml/adv)


